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В ИНТЕРЕСАХ ВСЕГО НАРОДА
От Ера.я и до края С!оветской страны 

прокатилась волна народного гнева против 
разоблаченной июньским Пленумом ЦК 
КПСС антипартийной группы Маленкова, 
Кагановича, Молотова. Рабочие и работ
ницы, колхозники и колхозницы, комму
нисты и беспартийные, все советские лю- 
ди с величайшйм единодушием одо&1()я1от 
релштельные меры, принятые Ц ^траль- 
ным Комитетом КПСС против >^'скольни- 
ков и фракционеров, пытавш^гхся нанести 
удар единству нашей партт^и. В эти дни 
с новой силой демон^рируется перед 
всем миром единство туартии и народа, го
товность трудящихоя успешно выполнить 
великие задачи с'^роительства коммунизма, 
выдвинутые XI" съездом КПСС.

Под руко;з6дством Коммунистической 
партии H/tma великая Родина добилась 
выдаюг^хся успехов в развитии народно
го хойяйства. Обеспечивая всемерный рост 
т я г л о й  _индуст()ии как основы социали- 
<5Л'ической экономики, партия вместе с тем 
убивается неуклонного развития 1ругих 
отраслей народного хозяйства.'

Весь советский народ с особой гор
достью отмечает плодотворную деятель
ность Коммунистической партии, направ
ленную на крутой подъем слгаалистиче- 
ского сельского хозяйства. Начиная е сен
тябрьского Пленума ЦК КПСС в 1953 го-/ 
ДУ партия развернула настойчивую борь-j 
бу за увеличение производства зерна д  
других продуктов сельского хозяйства. 
Партия разработала и осуществила ряд 
крупных мер, которые коренным образом 
изменили положение в -"ельском хозяйст
ве. Она укрепила МТС и подняла их роль 
в седй;кохдзяйственном производстве, по
слала в деревню тысячи инженеров, тех- 
М ков, агрономов и других специалистов, 
ьыла принята целая система мер по повы
шению материальной .заинтер(!сованности 
колхозников в развитии производства. 
Огромное значение имело введение нового 
порядка планирования сельского хозяйст
ва, который развязал инициативу колхо
зов и КО.ЛХОЗНИКОВ в лучшем использова
нии земельных угодий, в увеличении ва
ловых сборов зерна и других культур, в 
росте производства продуктов животновод
ства.

В летописи строительства коммунизма 
навсегда останется всенародная борьба га 
Освоение огромных массивов целинных и 
залежных земель. За короткий срок в 
стране освоено свыше 35 миллионов гек 
та ров плодородных земель. Это да.ло воз
можность резко увеличить производство 
зерна и других продуктов. Никогда наша 
страна не собирала столько хлеба, сколь
ко было получено в прошлом году. Заго- 
тов^ки хлеба в 1956 году по сравнению с 
1953 годом возросли на миллиард четы
реста миллионов пудов.

Таковы факты. Их знает весь наш на
род. Они радуют миллионы и миллионы 
советских людей. И с тем большим гне
вом рабочие, колхозники, советская интел
лигенция узнали, что антипартийная 
группа, оказала ожесточенное сопрэгивле- 
ние проведению этих мероприятий Уча
стники антипартийной группы не призна- 
ва.та необходимости усиления материаль
ной заинтересованности колхозного кре
стьянства в расширении производства 
продуктов сельского хозяйства. Они 
возражали против отмены старого, бюро
кратического порядка планирования в кол
хозах и введения нового порядка планиро
вания.

У частники этой группы настолько 
оторвались от жизни, что не могли по
нять реальной возможности, позволяющей 
отменить обязательные поставки сельско
хозяйственных продуктов с дворов кол
хозников. Проведение этой меры, имею
щей жизненное значение для миллионов 
трудящихся Советской страны, стало воз
можным на основе большого подъема об
щественного животноводства в колхозах и 
pa3j3HTHfl совхозов. Участники антипар
тийной группы вместо поддержки этой на
зревшей меры выступили против itee. Эти 
маловеры и отщепенцы вели борьбу про
тив активно поддержанного колхозами, 
совхозами, областями, республиками при
зыва партии —  догнать в ближайшие го
ды США по производству молока, масла и 
мяса на душу населения. Тем самым уча
стники антипартийной группы про

демонстрировали барски пренебрежитель
ное отношение к насущным жизненным 
интересам широких народных масс и свое 
неверие в огромные возможности, зало
женные в социалистическом хозяйстве, в 
развернувшееся всенародное движение за 
ускоренный подъем производства молока и 
мяса.

Вчера в «Правде» было опуб.ликовано 
постановление Центрального Комитета 
КПСС и Совета Министров СССР об отмене 
с 1 января 1958 года обязательных по
ставок сельскохозяйственных продуктов 
государству хозяйства.ми колхозников, ра
бочих и служащих. Новое мероприятие 
партии и правительства с большим удо
влетворением встречено всеми кол.хо.зник.а. 
ми, рабочими и служащими. Оно имеет 
поистине историческое значение.

Отмена с начала будущего года обяза
тельных поставок всех сельскохозяйствен
ных продуктов хозяйствами колхозников, 
рабочих и служащих —  яркое свидетель
ство крепнущего экономического могуще
ства нашего государства. Эта мера стала 
возможной благодаря победам социалисти
ческой промышленности и социа,листиче- 
ского сельского хозяйства, в результате 
огромных успехов, одержанных колхозами 
и совхозами в развитии общественного 
производства.

Колхозный строй, созданный по ленин
скому кооперативному плану, в корне 
преобразовал основы производства и быта 
десятков миллионов крестьян на новых, 
социалистических началах, открыл широ
кую дорогу к зажиточной и культурной 
жизни всем труженикам советской дерев
ни. Опыт развития общественного хозяй
ства колхозов подтверждает великую жиз
ненную силу колхозного строя, неоспори
мые преимущества крупного социалисти
ческого сельского хозяйства.

Используя эти преимущества, советское 
крестьянство всемерно развивает общест
венное производство. Особенно крупных 
успехов оно добилось за последние годы. 
Большинство колхозов теперь стало все
сторонне развитыми хозяйства.ми. Они 
экономически окрепли и накопили бпль- 
шие богатства. Денежные доходы колхозов 
® 1956 году возросли по сравнению с 
19оЗ годом почти в два раза.

Общественное хозяйство сельскохозяй
ственных артелей стало прочной основой 
всей жизни колхозников, роста их мате
риального олагосостояния. Это достигнуто 
благодаря самоотверженному труду кол
хозного крестьянства, все возрастающей 
технической и материальной помощи кол
хозной деревне со стороны государства. 
Организационно укрепились и значитель
но увеличи.ти производство и сдачу госу
дарству продуктов сельского хозяйства 
совхозы нашей страны.

Социалистический сектор теперь занял 
решающее место в снабжении населения 
страны йродуктами сельского хозяйства. 
Уже сейчас зерно, сахарную свеклу, хло
пок, лен, коноплю, масличные культуры 
и овощи государству поставляют то.лько 
колхозы и совхозы, а в общем объеме за
готовок и закупок продуктов животновод
ства колхозы и совхозы занимают: по 
сдаче мяса —  81 процент, молока —  84 
процента и шерсти —  89 процентов. R то 
же время удельный вес поставок этих 
продуктов хозяйствами колхозников, ра
бочих и служащих в государственных за
готовках снизился и составляет неболь
шой процент.

Рост колхозного и совхозного производ
ства и увеличение в связи с этим объема 
заготовок продуктов за счет колхозов и 
совхозов дают возможность полностью 
освободить хозяйства колхозников, рабо
чих и служащих от обязательных поста
вок государству всех продуктов сельского 
хозяйства.

Труженики сельского хозяйства в ответ 
на заботу Еоммунпстической партии и Со
ветского правительства умножат свои уси
лия в борьбе за дальнейший рост сель
скохозяйственной продукции. Они с новой 
энергией будут трудиться над решением 
выдвинутой партией исторической задачи 
—  в ближайшие годы догнать Соединен
ные Штаты Америки по производству про
дуктов животноводства на душу населе-' 
иия. Нет сомнения в том, что эта задача 
будет выполнена!

(Передовая «Правды» за 6 июля).
Ь  С С -

Л е р х т ы й -  м я л л я о ш  п у д о в  зе р п а ,
МАХАЧКАЛА, 4 июля. (ТАСС). На кол

хозных полях равнинных районов Даге
стана закончена уборка ячменя. Началась 
массовая косовица пшеницы. Несмотря на 
неблагоприятную весну и -засушливое ле
то, на поливных участках Прикаспийской 
равнины выращен хороший урожай ози

мых. Колхозы зоны Бабаюртовской, Тару- 
мовской. Виноградной и Хасавюртовской 
МТС намолачивают 16 —  20 центнеров 
зерна с гектара.

Колхозы респ'5̂ лики сдали на заготови
тельные пункты первый миллион пудов 
зерна.

На Всесоюзной сельсиохозяйственной выставне 1957 года
т I На открытой пло. 

шадке павильона «Лес. 
ное хозяйство» среди 
различных экспонатов 
демонстрируется верто
лет, применяемый в 
лесном хозяйстве для 
борьбы с пожарами, 
опыления садов, борь. 
бы с вредителями, 
посевов саксаула и 
других работ.

На снимке: посети, 
тели осматривают вер. 
толет.
(Фотохроника ТАСС).

Верховному Совету Набардино-Балнарсной АССР 
Совету Министров Набардино-Балнарсной АССР 

Набардино-Балнарсному обкому ИПСС
Президиум Верховного Совета СССР, Совет Министров 

Союза ССР и Центральный Комитет Коммунистической пар
тии Советского Союза горячо приветствуют и поздравляют 
рабочих, колхозников и интеллигенцию, всех трудящихся 
Кабардино-Балкарской Автономной Советской Социалистиче
ской Республики с большим национальным праздником —  
400-летием добровольного присоединения Кабарды к Рос
сии.

Присоединение Кабарды к Русскому государству имело 
решающее значение в исторических судьбах кабардинского, 
балкарского и других народов. Оно обеспечило этим наро
дам возможность дальнейшего национального развития, 
спасло их от порабощения и истребления со стороны 
иностранных захватчиков, создало благоприятные условия 
для экономического и культурного общения с русским и 
другими народами нашей страны.

Совместная борьба русского и кабардинского народов про
тив иноземных завоевателей и царского самодержавия, про
тив местных феодалов и русских помещиков и капитали
стов сблизила эти народы и привела к установлению между 
ними братских взаимоотношений. Решающую роль в укреп
лении дружбы между народами нашей страны сыграл рус
ский рабочий класс, высоко поднявший знамя пролетар
ского интернационализма. В лице русского пролетариата 
трудящиеся всех национальностей России в борьбе за свою 
свободу и независимость обрели надежного союзника и ру
ководителя.

■В результате победы Великой Октябрьской социалистиче
ской революции в судьбах народов Кабардино-Балкарии, как 
и других угнетенных народов царской России, произошли 
коренные изменения. Ленинская национальная политика, 
последовательно осуществляемая Коммунистической партией 
и Советским правительством, вывела эти народы на широ
кий путь политического, экономического и культурного 
развития, позволила им свободно и счастливо строить свою 
жизнь. За годы Советской власти трудящиеся Кабардино- 
Балкарии с помощью великого русского и других братских 
народов достигли больших успехов в хозяйственном и 
культурном строительстве. В республике заново со.здана 
промышленность, построены десятки крупных предприятий. 
В их числе крупнейшая на Северном Кавказе Баксанская 
ГЭС, Тырны-Аузский вольфрамо-молибденовый комбинат, 
предприятия машиностроительной, приборостроительной, 
легкой, пищевой и некоторых других отраслей промышлен
ности.^

Президиум Верховного 
Совета СССР

Успешно развивается в республике^ социалистическое 
сельское хозяйство, оснащенное передовой техникой. За по
следние годы труженики села добились значительных успе
хов в увеличении производства и заготовок продуктов сель
ского хозяйства, в развитии животноводства и садоводства.

Огромные изменения произошли в культурном облике pcj 
спублики. Кабардинцы и балкарцы, не имевшие до Великой 
Октябрьской социалистической революции своей письменно
сти, ныне стали народами сплошной грамотности. В ре
спублике имеются семь техникумов, сотни школ, клубов и 
библиотек. Создается государственный университет, подго
товлены многочисленные кадры национальной интеллиген
ции, успешно развиваются литература и искусство нацио
нальные по форме и социалистические по содержанию, 
работают драматический театр, ансамбль песни и пляски, 
государственная филармония.

Во всех областях политической, хозяйственной и культур, 
ной жизни наравне с мужчинами трудятся женщины-горян
ки, являвшиеся до Октябрьской революции бесправными 
рабынями. Советская власть коренным образом изменила их 
быт, культуру и положение в обществе, подняла их к ак
тивной созидательной деятельности.

Президиум Верховного Совета СССР, Совет Министров 
СССР и Центральный Комитет Коммунистической партии 
Советского Союза желают трудящимся Кабардино-Балкар
ской Автономной Советской Социалистической Республики 
еще больших успехов в борьбе за дальнейший подъем народ
ного хозяйства и культуры республики и не сомневаются в 
том, что рабочие, колхозники, интеллигенция Кабардино- 
Балкарии отметят свой национальный праздник новыми до
стижениями в борьбе за осуществление задач, поставленных 
XX съездом Коммунистической партии Советского Союза.

Празднование 400-ле4ия добровольного присоединения 
Кабарды к России явится демонстрацией дружбы между ка
бардинским, балкарским, русским и другими народами на
шей страны, их единства и сплоченности вокруг Коммуни
стической партии Советского Союза.

Да здравствует и процветает Кабардино-Балкарская Авто
номная Советская Социалистическая Республика!

Да здравствует ленинская национальная политика —  за
лог дружбы и сплоченности народов нашей страны!

Да здравствует Союз Советских Социалистических Респу
блик —  могучий оплот мира во всем мире! ,

Под руководством Коммунистической партии вперед, к 
победе коммунизма!
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Совет Министров 
СССР

Центральный Комитет 
КПСС

/«А

Грузинская ССР. Тридцать лет на. 
зад, 26  июня 1927 года, вступила в 
строй и дала первый ток Земо-Авчаль- 
ская ГЭС имени В. И. Ленина на реке 
Куре. Это первая крупная электростан, 
ция в Закавказье, построенная по пла. 
ну ГОЭЛРО.

Управление станцией полностью ав. 
томатизировано.

С самого начала строительства рабо
тают на станции старший электромон
тер Владимир Татуашвили и бригадир 
ремонтной бригады Иван Кипиани. Они 
отлНчно трудятся и систематически 
перевыпо.чняют свои сменные задания.

На снимке: бригадир ремонтной
бригады И. Кипиани (слева) и старший 
электромонтер В. Татуашвили прове
ряют работу одной из туРбин.

(Фотохроника ТАСС).

ГАЗ С БО ЛЬШ И Х  ГЛУБИН
БАКУ, 4 июля. (ТАСС). В юго-западной 

части Апшерона у самого берега моря вы
сится 53-метровая стальная вышка. Здесь 
буровая бригада, возглавляемая мастерами 
Яшаром Гаджиевым и Кадыром Гулиевым, 
закончила проходку самой глубокой в Ев
ропе газовой скважины. Ствол ее уходит 
в недра на 4.224 метра.

При бурении возникли серьезные труд
ности. Несмотря на это, скважина пробу
рена с опережением графика на 10 дней.

....... . ..................................... ..................................................... ........ .

ЕЩЕ ТЕСНЕЕ СПЛОТИМ РЯДЫ ВОКРУГ КОММУНИСТИНЕСКОЙ ПАРТИЙ
И ЕЕ ЛЕНИНСКОГО ЦЕНТРАЛЬНОГО КОМИТЕТА!

☆  ☆

Единство и сплоченность
.ТЕНПНГРАД, 5 июля. (ТАСС). На 

крупнейших предприятиях Ленинграда со
стоялись многотысячные митинги тру
дящихся. Участники их единодушно одоб
рили Постановление июньского Пленума 
ЦК КПСС, который разоблачил антипар
тийную группу Маленкова, Кагановича, 
Молотова. Ленинградцы с чувством глу
бокого возмущения заклеймили по.зоро.ч 
фракционеров, пытавшихся подорвать 
единство Коммунистической партии.

После дневной смены рабочие завода 
«Электросила» имени С. М. Кирова за
полнили огромный турбокорпус. На три
буне —  балансировщик Ф. Рогозин, на
гражденный в связи с 250-летием Ленин
града орденом Ленина.

—  Маленко’В, Каганович, .Молотов, —  
сказал он, —  за спиной ЦК вели нече
стную закулисную борьбу, направленную 
против генеральной линии партии, на 

срыв мероприятий, намеченных XX съез
дом КПСС. Каждый из нас видит, что 
Коммунистическая иартня делает все для 
того, чтобы нам жилось лучше, чтобы 
наша страна была богаче. Партия и на- 
1МД —  едины. Все важнейшие мероприя
тия, которые проводятся партией и пра
вительством, выносятся на широко'е об
суждение трудящихся. Это еще выше 
поднимает авторитет партии в глазах на
рода. Сейчас наша страна переживает 
большой политический и трудовой подъ
ем. Только маловеры, люди, оторвавшиеся 
от народа, которые не видят творческого 
подъема масс, могут сомневаться в реаль
ности планов, намеченных нашей пар

тией. Никому не удавалось и никогда не 
удастся поколебать веру советскогв наро
да в свои силы!

Масте'р цеха крупных машин Г. Боб
ров заявил:

—  Мы, беспартийные, так же как и 
коммунисты, дорожим единством рядов 
Коммунистической партии. Чем сильнее и 
сплоченнее наша партия, тем крепче на
ша социалистическая держава. Монолит
ность наших рядов —  залог дальнейших 
побед коммунизма.

Постаноменне Пленума ЦК КПСС об 
антипартийной группе Маленкова, Кага
новича и Молотова глубоко в.зволновало 
ленинградских судостроителей. После 
окончания рабочего дня трудящиеся Бал
тийского завода имени С. Орджоникидзе 
собрались на митинг.

—  В первые годы Советской власти,—  
заявил то карь-новатор А. Коваленко, —  
в годы разрухи и гражданской войны 
при большой занятости государственны- 
.ми делами Владимир Ильич Ленин нахо
дил время для общения с народом. Он вы
ступал на митингах и очень хорошо знал 
интересы народных масс, их нужды и 
запросы. А участники антипартийной 
группы, наоборот, оторвались от трудя- 
ЩИ.ХСЯ, встали на путь раскола партий
ного единства.

Митинги состоялись также на других 
заводах и фабриках. В резолюциях, еди
нодушно принятых на митингах, труже
ники предприятий города Ленина горячо 
одобряют Постановление июньского Пле
нума ЦК КПСС.

☆  ☆

Собрание партийного актива 
Тбилисской городской 

порторгонизоции
ТБИ.ЛИСИ, 4 июля. (ТАСС). Здесь со

стоялось собрание партийного актива Тби
лисской городской парторганизации, на 
котором присутствовало более тысячи че
ловек. С докладом о Постановлении Пле
нума ЦК КПСС «Об антипартийной группе 
Маленкова Г. М., Кагановича Л. М„ Мо
лотова В. М.» выступил кандидат в чле
ны Президиума ЦК КПСС, первый секре
тарь ЦК КП Грузии В. П. Мжаванадзе. Он 
рассказал о фракционной деятельности 
антипартийной группы, направленной 
против поддержанной всем сове4скпм на
родом ленинской политики Коммунистиче
ской партии, политики, определенной в 
решениях XX съезда КПСС.

Докладчик отметил, что, выполняя ре
шения XX съезда КПСС, партия и совет
ский народ под руководством ленинского 

; Центрального Комитета КПСС добились 
'выдающихся успехов в коммунистическом 
, строительстве, настойчиво борются за 
I ослабление международной напряженности.
, Партия последовательно и решительно 
I исправляет ошибки и недостатки, по- 
I рожденные культом личности. Тов. Мжа- 
I ванадзе подчеркнул своевременность и 
I мудрость Пост ..новдения Пленума ЦК

КПСС, решительно пресекшего деятель
ность антипартийной фракционной группы 
Маленкова, Кагановича, Молотова.

Участники собрания в своих выступле
ниях горячо одобряли Постановление Пле
нума ЦК КПС(], резко осуждая действия 
антипартийной группы Маленкова, Кага
новича, Молотова и примкнувшего к ним 
Шепплова.

Собрание актива единодушно осудило 
раскольнические антипартийные действия 
Маленкова, Кагановича, Молотова и 
примкнувшего к ним Шепилова и цели
ком и полностью, с глубоким удовлетворе
нием одобрило меры, приняты е, Пленумом 
ЦК КПСС против участников этой ан
типартийной группы.

В принятой резолюции, одобряющей По
становление ЦК КПСС об антипартийной 
группе, говорится, что Тбилисская город
ская партийная организация будет 
неустанно крепить нерушимое единство 
партийных рядов, всегда будет верным 
оплотом ленинского Центрального Комите
та партии, будет энергично и самоотвер
женно бороться за осуществление ленин
ской генеральной линии.

Единодушно одобряем Постановление 
июньского Пленумо ЦК КПСС

МИНСЕ, 4 июля. (ТА(Х)). Здесь со
стоялось собрание актива Минской обла
стной организации Коммунистической 
партии Белоруссии.

С докладом «Постановление Пленума 
ЦК КПСС об антипартийной группе Ма
ленкова Г. М.. Кагановича Л. М., Моло
това В. М.» выступил кандидат в члены 
Президиума ЦК КПСС, первый секретарь 
ЦК КП Белоруссии тов. К. Т. Мазуров.

—  Пленум ЦК КПСС, —  сказал тов. 
Мазуров, —  разоблачил и осудил ан
типартийную и фракционную деятель
ность группы Маленкова, Кагановича, 
Молотова. Нарушив Устав партии, по
прав ее организационные осно-вы, она 
подняла руку на единство Коммунистиче
ской партии Советского Союза, пыталась 
сменить руководство партии и изменить 
ее политику. Докладчик охарактеризовал 
вредную фракционную деятельность ан
типартийной группы. Он призвал пар
тийный актив еще теснее сплотиться во
круг ленинского Центрального Комитета 
КПСС.

Выступившие в прениях гневно клей- 
.мили членов антипартийнюй группы, го
ворили о своей решимости неустанно бо
роться за единство рядов партии, за 
неуклонное осуществление ее политики.

В своем выступлении председатель 
правления Союза писателей БССР тов. 
Бровка говорил об огромном внимании, 
которое уделяет развитию советской ли
тературы Центральный Комитет Комму
нистической партии Советского Союза.

—  Мы от всего сердца, —  сказал 
он, —  одобряем решение Пленума ЦК 
КПСС, осудившего фракционбров и сде
лавшего 'организационные выводы в от
ношении участников антипартийной

группы. Мы будем твердо стоять на по
зиции единства и еще теснее сплотимся 
вокруг Центральнопо Комитета нашей 
партии.

На трибуне— ^токарь Минского автомо
бильного завода т. Гуринович.

^  Мы, автозаводцы, как я  весь рабо
чий класс страны, —  заявил оратор,—  
прилагаем все усилия к тому, чтобы 
успешно выполнить решения XX съезда 
КПСС. Только те, кому далеки интересы 
народа, не способны видеть нашего 
победоносного движения вперед, наших 
огромных успехов.

—  Каждый день мне приходится гово- 
■ рить с людьми, бывать в домах колхозни
ков, —  сказала председатель Новосел- 
ковсЕого сельсовета,' Пуховичского рай
она, т. Завгородняя. —  Я вижу, как за 
последние годы неизмеримо выросло ма
териальное благосостояние крестьян, как 
повысилась их политическая и трудовая 
активность. Колхозники безгранично до
веряют родной партии, прислушиваются к 
каждому ее слову. Но нашлись маловеры, 
црогивники политики нашей партии. Ма
ленков, Каганович, Молотов оторвались 
от нарюда. Мы единодушно одобряем ре
шение ЦК КПСС и заявляем, что еще с 
большей настойчивостью будем бороться 
за крутой подъем сельского хозяйства.

Всего в прениях по докладу тов. Мазу
рова выступило 20 человек.

Собрание партийного актива едино
гласно приняло постановление, в котором 
решительно осудило антипартийную 
группу Маленкова, Кагановича, Молотова 
и единодушно одобрило Постановление и 
О'рганизационные выводы июньского Пле
нума ЦК КПСС.

У1 пленум Томского обкома КПСС
Состоялся VI пленум Томского обкома 

КПСС, на котором был обсужден вопрос об 
итогах июньского Пленума ЦК КПСС и о 
Постановлении Пленума ЦК КПСС «Об ан
типартийной группе Маленкова Г. М., Ка
гановича Л. М., Молотова В. М.». С до
кладом выступил первый секретарь обко
ма партии тов. Москвин В. А.

Пленум обкома партии горячо одобрил 
к единодушно поддержал Постановление 
Пленума. ЦК КПСС!, в котором с ленин
ской принципиальностью и непримири
мостью дан отпор антипартийной группе, 
выстугшвше^ против генеральной линии 
партии в об.ласти внутренней и междуна
родной политики, охаивающей и понося
щей меры Коммунистической партии, на
правленные на дальнейшее укрепление 
могущества нашей социалистической Ро
дины и улучшение благосостояния совет
ского народа, пытавшейся внести раздор и 
подорвать единство и монолитность Цен
трального Комитета и всей нашей партии.

Пленум обкома КПСС с возмущением 
осудил антипартийные вылазки Маленко
ва, Кагановича, Молотова и примкнувшего 
к ним Шепилова и единодушно одобрил 
Постановление Пленума ЦК КПСС о выво
де из состава Президиума ЦК и из состава 
ЦК тт. Маленкова, Кагановича и Молото
ва и о снятии е поста секретаря ЦК 
КПСС, выводе из состава кандидатов в 
члены Президиума ЦК и из состава чле
нов ЦК т. Шепилова.

Пленум областного комитета партии це
ликом и полностью одобрил генеральную 
линию Центрального Комитета КПСС в об
ласти внутренней и международной поли
тики, как мудрую и единственно правиль
ную политику, которая встречает еди
нодушную и всемерную поддержку всей 
партии, всего рабочего класса, колхозного 
крестьянства и интеллигенции нашей 
страны, и с удовлетворением отметил, что 
Коммунистическая партия и ее ленинский 
Центральный Комитет обеспечивают пра- 
аильное руководство всей жизнью страны, 
проделали огромную работу по сплочению 
рядов партии и народа вокруг задач ком
мунистического строительства.

Претворяя в жи.знь исторические реше
ния XX съезда КПСС, советский народ под 
руководством Центрального Комитета пар
тии добился замечательных успехов в про
мышленности и сельском хозяйстве, новы.

пгенпи материального благосостояния и 
культурного уровня трудящихся. Успехи 
в хозяйственном и культурном строитель
стве 15 нашей стране радуют советских 
людей, они вызывают чувство законной 
гордости за нашу Коммунистическую пар
тию II с неопровержимостью свидетельст
вуют о правильности ее политики.

Важнейшая обязанность всей областной 
партийной организации, каждой первич
ной парторганизации и каждого коммуни
ста —  укреплять ленинское единство на
шей партии и железную дисциплину в ее 
рядах, яв.ляющиеся основой крепости и 
непобедимости нашей партии. Священный 
долг каждого коммуниста —  активно бо
роться за линию партии, защищать ее 
интересы, не на словах, а на деле вы
полнять директивы партии.

Партийные организации должны повы
сить по.литнческую бдительность, усилить 
идейно-политическую закалку членов и 
кандидатов КПСС, строго оберегать чисто
ту всепобеждающего учения марксизма- 
ленинизма, воспитывать у коммунистов 
принципиальность, непримиримость в 
антипартийным выступлениям, беспощад
ность в борьбе со всякого рода носителя
ми буржуазной идеологии и демагогиче
скими эле51ен-тами.

Горкомы, райкомы КПСС, первичные 
партийные организации обязаны глубоко 
разъяснить коммунистам и всем трудя
щимся области Постановление июньского 
Пленума ЦК КПСС, направленное на даль
нейшее укрепление единства и монолитно
сти нашей партии, на дальнейший подъем 
могущества нашей Родйны, и на основе 
повседневной политической работы в мас
сах добиться успешного выполнения хо
зяйственно-политических задач стоящих 
перед областной партийной организацией, 
досрочного выполнения- обязательств, взя
тых в честь сорокалетия Великой Октябрь
ской социалистической революции.

Пленум обкома КПСС заверил Централь
ный Комитет Коммунистической партии 
Советского Союза, чти Томская областная 
партийная организация, всемерно укреп
ляя н дальше единство своих рядов, еще 
теснее сплотится вокруг Центрального Ко. 
митета КПСС и впредь будет верной п на
дежной его опорой, мобилизует все силы 
трудящихся области на борьбу .за успеш
ное претворение в жизнь исторшесвих 
решений XX съезда КПСС.
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Единодушное одобрение Постановления
Пленума ЦК КПСС

☆  4»-,

Республинансиое собрание партийного 
актива Эстонской ССР

ТАМИН, 5 июля. (ТАСС). Здесь состоя
лось собрание партийного актива респу
блики. С докладом о Постановлении Пле
нума ЦК КПСС «Об антипартийной груп
пе Маленкова Г. М., КаганоеГича Л. М., 
Молотова В. М.» выступил член ЦК 
КПСС, первый секретарь ЦК КП Эстонии 
тов. И. Кэбин.

Он подробно охарактеризовал деятель
ность антипартийной группы, которая 
фракционными методами нарушала Устав 
партии, встала на путь групповой борьбы 
против руководства партии.

Ленинская генеральная линия партии, 
сказал тов. Кабин, беспредельно поддер
живается .всем советским народом. Наши 
трудящиеся хорошо знают и видят, что 
вся деятельность родной Коммунистиче
ской партии подчинена заботе о благе на
рода.

Первый секретарь Таллинского горкома 
партии тов. В. Ани в своем выступлении 
заявил:

—  Мы с большим удовлетворением и 
радостью узнали, что Пленум ЦК КПСС с 
полным единодушием дал' решительный 
отпор антипартийной группе Маленкова, 
Кагановича, Молотова, пытавшихся фрак
ционными методами, грубо нарушая Устав 
нашей партии, ослабить руководство пар
тией, изменить линию партии и затормо
зить наше движение вперед к коммуниз
му.

С большим интересом собравшиеся вы
слушали речь -кандидата в члены ЦК 
КПСС, председателя Совета Министров 
Эстонской ССР тов. А. Мюрисепа. Он ска
зал, что антипартийная группа устроила 
тайный сговор против ЦК, Но она не 
учла любви партии и народа к ЦК. Пле

нум ленинского Центрального Комитета 
показал свою монолитную сплоченность, 
решительно защитив генеральную линию 
партии, ее единство.

Мы одобряем политику нашей партии, 
сказал ректор Тартуского государственно
го университета профессор Ф. Клемент, 
направленную на укрепление дружбы на
родов Советского Союза, на неуклонное 
проведение ленинской национальной поли
тики. Только люди, утратившие связь с 
партией, с надюдом, с жизнью, не видят, 
что политика ЦК партии встречает еди
нодушную поддержку всей партии и всего 
народа.

В прениях выступили также председа
тель Эстонского республиканского совета 
профсоюзов тов. Л. Иллиссон, секретарь 
Нарвского горкома КП Эстонии тов. 
А. Панкратов, секретарь Кейлаского рай
кома партии тов. Н. Туркестанов, первый 
заместитель председателя Совнархоза
Эстонской ССР тов. А. Венделин, началь
ник Эстонской железной дороги А. Котов, 
директор торфобрикетного ■ предприятия 
«Тоотси» тов. А. Халугин, секретарь Пяр- 
нуского горкома партии тов. Ш Ромашкин 
II другие. Все они с гневом осуждали 
фракционную деятельность Маленкова,
Кагановича, Молотова и примкнувшего к 
ним Шепилова, единодушно одобряли пра
вильное решение ЦК КПСС.

Республиканское собрание партийного 
актива заверило ЦК КПСС в том, что ком
мунисты Советской Эстонии еще теснее 
сплотят свои ряды вокоуг ленинского
Центрального Квмитета Коммунистической 
партии Советского Союза и не щадя сил 
будут бороться за дело партии, за построе
ние коммунизма в нашей стране.

Президиум ВЦСПС о Постановлении  
ию ньского Пленума ЦК КПСС

Обсудив Постановление Пленума ЦК 
КПСС об антипартийной группе Маленко
ва, Кагановича, Молотова, Президиум Все
союзного Центрального Совета Профессио
нальных Союзов отмечает, что своевремен
ное раскрытие и разоблачение антипар
тийной группы Маленкова, Кагановича и 
Молотова является величайшей заслугой 
ленинского Центрального Комитета Комму
нистической партии перед партией, рабо
чим классом и всем советским народом.

Все советские люди, говорится в резо
люции Пре.зпдиума ВЦСПС, с огромным 
воодушевлением вкдючилиеь в борьбу за 
выполнение исторических решений XX 
съезда КПСС, наметившего огромную про
грамму дальнейшего развития народного 
.хозяйства, крутого подъема социалистиче
ского сельского хозяйства и неуклонного 
повышения материального и культурного 
благосостояния трудящихся.

С большой радостью и глубоким удов
летворением народные массы встречают 
все новые и новые успехи в коммунисти
ческом строительстве, в борьбе за укреп
ление единства стран социалистического 
лагеря, за мир во всем мире, одержанные 
нашей страной под мудрым руководством 
Коммунистической партии и ее Централь
ного Комитета за короткий срок, прошед
ший после XX съезда.

Советские люди, говорится далее в ре
золюции Президиума ВЦСПС, гордятся 
своими достижениями, видят в них плоды 
гениального руководства нашей партии—  
вдохновителя и организатора всех побед, 
мудрости ее политики, выражающей волю 

■ и чаяния народных масс. Никогда еще не 
была так крепка и могуча сплоченность 
народов СССР вокруг своей родной Ком
мунистической партии, все советские лю-‘ 
ди горяч® поддерживают все мероприятия 
партии и самоотверженно борются за их 
осуществление.

Президиум ВЦСПС с негодованием осуж
дает антипартийную группу Маленкова, 
Кагановича и Молотова, противопоставив
шую себя всей партии и народу. Члены 
этой группы оторвались от жизни партии 
и страны, прибегли к давно осужденным 
партией методам фракционной борьбы и 
интриганства с тем, чтобы изменить по
литику партии, возвратить партию в тем 
неправильным методам руководства, кото
рые были осуждены XX съездом КПСС.

Президиум ВЦСПС подчеркивает, что 
атаки на генеральную линию партии, 
предпринятые антипартийной группой, ее 
преступные методы борьбы за смену со
става руководящих органов партии явля
ются в то же время попыткой нанести 
удар по монолитности рабочего класса, ос
лабить сплоченность народа, его массовых 
организаций, в том числе и профессио
нальных союзов, вокруг партии и ее ле
нинского ЦК.

Президиум ВЦСПС, указывается в за
ключительной части его резолюции, цели
ком и полностью одобряет и присое.диняет- 
ся к Постановлению июньского Пленума 
ЦК КПСС, выражающему собою волю все
го народа, его горячую любовь к партии 
и нерушимую сплоченность вокруг ее ле
нинского Центрального Комитета.

Президиум ВЦСПС призывает всех чле
нов профессиона.льных союзов, всех рабо
чих, инженерно-технических работников и 
служащих еще теснее сплотить свои ряды 
вокруг нашей родной Коммунистической 
партии и ее ленинского ЦК, продемонстри
ровать новыми трудовыми победами безза
ветную любовь и преданность народа ве
ликому и непобедимому знамени марксиз
ма-ленинизма, еще шире развернуть со
циалистическое соревнование, умножить 
свои усилия в борьбе за новые успехи в 
строите'льстве коммунизма.

ХРАНИТЬ ЕДИНСТВО ПАРТИИ \

Партийное собрание Томского политех
нического института имени С. М. Кирова 
единодушно и горячо одобрило Постанов
ление июньского Пленума ПК КПСС «Об 
антипартийной группе Маленкова Г. М., 
Кагановича Л: М., Молотова В. М.».

Выступивший на собрании е докладом 
член ЦК КПСС, первый секретарь Том
ского обкома КПСС тов. Москвин В. А. 
рассказал о работе июньского Пленума ЦК 
КПСС, обсудившем вопрос об антипартий
ной группе Маленкова, Кагановича и Мо
лотова.

Коммунисты института решительно осу
дили действия антипартийной группы, по
ставившей своей целью изменить гене
ральную линию нашей партии. Выступив, 
шие в прениях заместитель директора ин
ститута доцент Казачек, доцент Титов, 
заведующий кафедрой Савельев, профессор 
Бе.лицкий, студент Веселков и другие 
осудили антипартийные .методы Ма
ленкова, Кагановича, Молотова и примк

нувшего к ним Шепилова, пытавшихся 
подорвать единство нашей партии, внести 
раскол в ее ряды, и горячо одобрили 
историческое Постановление июньского 
Пленума ЦК КПСС.

Заведующий кафедрой политэкономии 
тов. Захаров сказал:

—  Мы никому не позволим посягать 
на единство партии и будем охранять 
его, как зеницу ока. '

В ответ на Постановление Пленума ЦК 
КПСС мы должны усилить бдительность, 
повысить уровень преподавания маркси
стско-ленинской теории, еще теснее спло
титься вокруг Центрального Комитета 
партии.

Партийное собрание, прошедшее при 
исключительной активности коммунистов, 
приняло единодушное решение —  одобрить 
Постановление июньского Пленума ПК 
КПСС и приложить все силы для успеш
ного выполнения исторических решений 
XX съезда КПСС.

Коммунисты университета 
единодушно осуждают 

действия антипартийной 
группы

При большой политической активности 
коммунистов прошло партийное собрание 
Томского государственного университета, 
обсудившее Постановление Пленума ЦК 
КПСС «Об антипартийной группе Мален
кова Г. М., Кагановича Л. М., Молотова 
В. М.».

Все выступающие единодушно и с глу
боким возмущением осудили действия 
антипартийной группы Маленкова, Кага
новича, Молотова и горячо одобрили По
становление июньского Пленума ЦК КПСС 
о выводе их из состава членов Президиу
ма ЦК и из состава ЦК КПСС.

В своем выступлении доцент 3. Я. Бо
яршинова заверила партийное собрание, 
что работники историко-филологического 
факультета еще теснее сплотятся вокруг 
родной Коммунистической партии и ее ру
ководящего ядра —  ленинского Централь
ного Комитета.

Доцент Н. А. Гуляев сказал:
— Когда, наша партия настойчиво бо

рется за претворение в жизнь решений 
XX съезда партии, когда достигнуты ог
ромные успехи в хозяйственном и куль
турном строительстве, нашлись люди, ко
торые выступили против генеральной ли
нии партии., Группа Маленкова, Кагано
вича, Молотова пренебрежительно относи
лась к народу, оторвалась от него и ста
ла на путь фракционной борьбы против 
партии, препятствовала нашему движе
нию К коммунизму.

Лаборант тов. Егорова в своем выступ
лении сказала;

—  Ни один честный советский человек 
не поддержит фракционную группу Ма
ленкова, Кагановича, Молотова^. Наша 
партия едина и монолитна. На протяже
нии всей своей истории партия успешно 
разоблачала и ликвидировала различные 
враждебные группировки. Я горячо одо
бряю и поддерживаю решение июньского 
Пленума ЦК КПСС об антипартийной 
группе Маленкова, Кагановича и Молото
ва.

В прениях выступили ректор универси
тета тов. Бунтин, доцеат тов. Лейкин, 
профессор тов. Прилежаева, комендант об
щежития тов. Рогачева и многие другие 
коммунисты.

Собрание призвало всех коммунистов 
крепить единство рядов партии, повысить 
политическую бдительность, оберегать чи
стоту марксистско-ленинской теории. Соб
рание единодушно одобрило Постановле
ние июньского Пленума ЦК КПСС.

Г

Н Е Р У Ш И М О Е  Е Д И Н С Т В О  
П А Р Т И Й Н Ы Х  Р Я Д О В

Состоялось собрание коммунистов села 
Каргасок, обсудившее Пдстановление Пле
нума ЦК КПСС «Об антипартийной груп
пе Маленкова Г. М., Кагановича Л. М., 
Мо.тотоБа В. М.». Собрание прошло под 
знаком нерушимого единства, сплоченно
сти вокруг ленинского Центрального Ко-, 
м тета  КПСС.

На собрании выступил 21 коммунист. 
В своих выступлениях они клеймили по
зором действия раскольников.

—  Фракционеры своими гнусными ан
типартийными действиями, —  говорила 
учительнииа тов. Чернякова, —  стреми
лись изменить политику партии. Не вы
шло. сорвалось. Партию и народ не свер
нешь с ленинского пути.

Начальник районного управления сель
ского хозяйства тов. Камакин сказал;

—  Эти маловеры выступили против ло

зунга партии —  догнать в ближайшие го
ды США по производству мяса, молока и 
масла на душу населения. Они просчита
лись. Колхозное крестьянство с честью 
решит поставленные партией задачи.

В своих выступлениях, проникнутых 
заботой о сохранении единства партийных 
рядов, коммунисты единодушно одобрили 
мудрое решение июньского Пленума ЦК 
КПСС, осудившее фракционные действия 
антипартийной группы Маленкова, Кага
новича, Молотова и примкнувшего к ним 
Шепилова.

Собрание каргасокских коммунистов за
верило ЦК КПСС, что они еще теснее 
сплотят свои ряды под непобедимым зна
менем марксизма-ленинизма и отдадут 
все свои силы делу строительства комму
низма, успешному вынолнению решений 
XX съезда КПСС.

Слово коммунистов- 
речников

Собрание коммунистов пристани Томск 
обсудило Постановление Пленума ЦК 
КПСС «Об антипартийной группе Мален
кова Г. М., Кагановича Л. М., Молото
ва В. М.». С докладом об итогах работы 
июньского Пленума ЦК КПСС выступил 
секретарь Куйбышевского райкома КПСС 
тов. Кафтанчиков. Речники единодушно 
одобрили решение Пленума, резко осуди- 
ли_̂  фракционную деятельность антипар
тийной группы Маленкова, Кагановича, 
Молотова и примкнувшего к ним Шегш- 
лова.

—  В то время, как мы являемся оче
видцами и участниками воплощения в 
жизнь исторических решений XX съезда 
КПСС, —  сказал в своем выступлении 
Крановщик тов. Сплин, —  нашлись люди, 
вставляющие палки в колеса нашему по
ступательному движению вперед, подры. 
вающие единство партии своими расколь
ническими действиями. Я благодарен Цен
тральному Комитету, своевременно пре
секшему предательские действия расколь
ников и фракционеров.

Грузчик тов. Евтушенко гневно заклей
мил позором фракционеров, стремящихся 
нарушить ленинское единство нашей пар
тии.

—  Эа время, минувшее после XX съез
да КПСС, —  заявила заведующая скла.дом 
тов. Тпткова, —  проделана большая ра
бота. Все коммунисты, весь многомил
лионный советский народ с воодушевле
нием восприняли и воплощают в жизнь ме
роприятия, намеченные съездом, по укре
плению мира во всем мире, по дальней
шему подъему сельского хозяйства, улуч
шению руководства промышленностью и 
строительством. Народ единодушно одо
брил и поддержал предложения Централь
ного Комитета партии —  в ближайшие 
годы догнать США по производству про
дуктов животноводства на душу населе
ния. Однако нашлась группа двурушни
ков, на словах поддерживавшая решения 
съезда, мероприятия ПК, а на деле мешаю
щая нашему движению к коммунизму. 
Нет фракционерам и раскольникам народ
ного доверия. Правильно поступил Пле
нум ПК, исключив Маленкова, Каганови
ча, Молотова и Шепилова из состава ЦК 
нашей партии.

Один за другим берут слово пенсионер 
тов. Обухов, радиотехники тт. Самойлие, 
Григорьев, диспетчеры тт. Безруков, По- 
тапчук, Попов, Тихонов, Гаврилов, Турун- 
таев и другие. Всего на собрании высту
пило с резким осуждением фракционеров 
30 коммунистов.

В единогласно принятом решении ком
мунисты горячо одобрили Постановление 
июньского Пленума ЦК КПСС, выразили 
свою верность генеральной линии партии 
и благодарность Центральному Комитету, 
нродеионстрировавшему монолитность, 
своевременно пресекшему раскольниче
скую деятельность антипартийной груп
пы. .

З А С Е Д А Н И Е  П Р Е З И Д И У М А  С О В Е Т С К О Г О  
К О М И Т Е Т А  З А Щ И Т Ы  М И Р А

4 июля в Москве состоялось расширен
ное заседание президиума Советского ко
митета защиты Мира, в котюром приняли 
участие члены президиума, члены Москов. 
СКОРО комитета защиты мира, представи
тели общественности.

На заседании был заслушан доклад от
ветственного секретаря Советского комите
та защиты мира М. И. Котова «Об итогах 
сессии Всемирного Совета Мира в Колом
бо».

Члены советской делегации на сессии в 
Коломбо М. В. Нестеров и С. Д. Дылыков, 
а также академик И. Е. Глущенко, пред
седатель исполкома обществ Красного 
Креста и Красного Полумесяца Г. А. Ми- 
терев, принявшие участие в обсуждении 
доклада, отмечали широкий представи
тельный характер сессии в Коломбо, под
черкивали важность установления и раз
вития разносторонних контактов между 
народами всех стран в борьбе за обеспече
ние прочного мира.

Участники расширенного заседания

единодушно приняли резолюцию, в кото
рой отмечается огромное значение сессии 
Всемирного Совета Мира в Коломбо для 
дальнейшего единения всех миролюбивых 
сил в борьбе против опасности атомной 
войны, за обеспечение прочного мира меж
ду всеми народами.

«Президиум Советского комитета защи
ты мира, —  говорится в резолюции, —  
приветствует обращение Сессии Всемирно
го Совета Мира к правительствам с требо
ванием незамед.лительно прекратить ядер- 
ные испытания и призыв в обществам, 
движениям, организациям, союзам, груп
пам и отдельным лицам, независимо от их 
политических и религиозных убеждений, 
установить единство действий с целью 
положить конец ядерным испытаниям.

Безраздельно поддерживая миролюбивую 
внешнюю политику Советского правитель
ства, его неоднократные предложения о 
немед^1енном прекращении ядерных испы
таний, как первого шага на пути к обще
му разоружению и запрещению атомного

и водородного оружия, президиум Совет
ского комитета защиты мира призывает 
общественность Советского Союза, всех со
ветских людей внести свой новый вклад 
во всемирную кампанию за предотвраще
ние угрозы атомной войны, за достижение 
соглашения между государствами о немед- 
.теннои прекращении атомных испыта
тельных взрывов».

На заседании были заслушаны сообще
ния руководителей советских делегаций 
сторонников мира, побывавших в Японии 
(М. В. Нестерова), в Греции (Б. Н. Поле
вого) и Австрии (П. А. Вишнякова). Пре
зидиум наметил меры по дальнейшему 
расширению связей Советского комитета 
защиты мира с организациями друзей ми
ра в зарубежных странах.

Президиум рассмотрел также организа
ционные вопросы и избрал заместителем 
председателя Советского комитета защиты 
мира А. Е. Корнейчука.

(ТАСС).

Механизаторы Ювалинской МТС готовятся 
к раздельной .уборке урожая

В С Т Р Е Т И М  У Р О Ж А Й  В О  В С Е О Р У Ж И И !
Колхозники и механизаторы зоны Юва

линской МТС Кожевниковского района 
поставили перед собой задачу довести в 
1957 году валовой сбор зерна до 1.800 
тысяч пудов, собрать с каждого «гектара 
стопудовый урожай.

Несмотря на неблагоприятные погодные 
условия нынешней весны, МТС успешно 
справилась с весенним севом. Х.теба рас
тут хорошо. Урожай зреет богатый. До 
уборки осталось немного времени.

Механизаторы нашей станции закончи
ли ремонт комбайнов. Еалсдый самоходный 
комбайн оснащен подборщиком. Подготав
ливаются простые уборочные и зерноочи
стительные машины, ремонтируются су
шилки. Комбайны распределены по колхо
зам, на них назначены комбайнеры. 
Часть машин находится в колхозах.

Продумали мы и организацию труда на 
уборке. Главным, определяющим при этом 
мы считаем организацию раздельного спо
соба уборки.

В прошлом году в применении этого 
способа в колхозах зоны были допущены 
ошибки. Скашивание хлебов началось 
поздно, делали это в ряде случаев непра
вильно, не добились высокопроизводитель
ной работы лафетных жаток. В результа
те время подборки совпало с периодом 
дождей, часть неправильно скошенного 
хлеба проросла. Массивы не обкашива
лись, и при работе лафетных жаток на 
первом и втором кругах валки образовы
вались за пределами поля. Это снизило 
качество раздельной уборки.

В прошлом году одному комбайнеру по
ручалось скашивать хлеба, а другому —  
подбирать валки. Это снижало ответствен
ность за работу, допускалась обезличка.

Нынче мы решили не допустить повто
рения прошлогодних ошибок. Созвали ком-

Раздельный способ 
получил всеобщее 

признание
В прошлом году в нашем колхозе впер

вые был применен раздельный способ 
уборки хлебов. Вначале, когда скошенный 
хлеб лежал в валках, среди части колхоз
ников можно было слышать такие разго
воры:

—  Ну, вот, навалили, теперь гляди на 
него...

Пошли дожди. Там, где хлеб был ско
шен неправильно, зерно проросло. Каза
лось, маловеры были правы.

Однако в других местах, где косовица 
была проведена правильно, хлеб долго ле
жал под дождями и не попортился, а ког
да наступила хорошая погода, быстро вы
сох. Зерно с таких участков прямо от 
комбайнов, без дополнительной очистки и 
сушки, пошло в государственные амбары. 
Многие колхозники пробовали это зерно и 
на зуб и на ощупь и говорили в один го
лос:

—  Золото, а не хлеб!
Раздельная уборка по.могает разрядить 

напряженность в проведении уборочной 
кампании, ликвидирует значительные за
траты труда на подработку и сушку зер
на.

В результате прошлогоднего опыта кол
хозники поверили в раздельный метод и 
уже осенью высказались за то, чтобы и в 
1957 году убирать хлеба этим способом.

Но необходимо не повторять прошлогод
них ошибок. В этом году мы намерены 
лучше подготовить и технику и массивы, 
начать раздельную уборку раньше.

В нашей тракторно-полевоодческой 
бригаде будут работать 2 комбайна «С-6» 
и один самоходный. Комбайны уже отре
монтированы и находятся на усадьбе 
бригады. Сейчас идет подготовка лафета. 
Лафет думаем сделать такой, чтобы он мог 
косить хлеб без предварительной подго
товки массива. Наши предложения в этом 
отношении одобрены и нашли поддержку 
у руководителей МТС.

При раздельной уборке хлебов очень 
важно знать прогноз погоды не на один—  
два дня вперед, а на полмесяца или хотя 
бы неделю. Эту информацию должна орга
низовать дирекция МТС.

Раздельным способом мы намерены в 
этом году убрать не менее 50 процентов 
всех хлебов. Сейчас мы уже раскрепили 
всех людей на период уборки по комбай
новым агрегатам, знаем, кто будет занят 
на подработке и сушке зерна. Полным хо
дом ведем строительство крытого тока на 
2.000 центнеров и семенного зернохрани
лища на 1.500 центнеров.

Всю уборку мы намерены провести в 
течение 20 дней, собрать урожай по 18 
центнеров е гектара.

А. ЛЕОНОВ, 
бригадир тракторно-полеводческой 

бригады колхоза имени Ленина, 
Кожевниковского района.

байнеров, бригадиров тракторных и трак
торно-полеводческих бригад, колхозных 
агрономов и посоветовались с ними.

На этом совещании были подробно об
суждены все вопросы, связанные е раз
дельной уборкой хлебов. Комбайнер тов. 
Тимофеев поделился своим опытом раз
дельной уборки. Все механизаторы выска
зались за то, чтобы раздельную уборку 
вести повсеместно и широким фронтом.

Агрономам и бригадирам поручено сле
дить за созреванием хлебов,- чтобы начать 
их^ скашивание в период молочно-воско
вой спелости.

Для подготовки массивов решено приме
нить силосные комбайны. Ими мы будем 
проводить обкосы озимой ржи.

Кроме того, мы работаем над переобо
рудованием лафетной жатки. Цель пере
оборудования —  добиться, чтобы жатка 
укладывала валок под себя и, таким обра
зом, работала без предварительного обко- 
са массивов. Эта работа, начатая группой 
комбайнеров во главе с тов. Барановым, 
протекает успешно и в ближайшие дни 
будет завершена. Если испытания дадут 
положительные результаты, будет пере
оборудовано еще 14 жаток.

Чтобы ликвидировать обезличку при 
раздельной уборке, каждому водителю са
моходного комбайна дается задание ско
сить и подобрать 240 гектаров хлеба. За
вершив ремонт комбайнов, механизаторы 
занялись п-одготовкой лафетных жаток.

Возникает вопрЬс—  справится ли один 
комбайнер с двумя видами работ —  ска
шиванием и подборкой?

Нет, не справится. Поэтому мы решили 
на самоходные комбайны, кроме комбайне
ров и штурвальных, включить еще помощ
ников комбайнеров, которые будут рабо

тать на лафетных жатках, тогда как сами 
комбайнеры поведут подборку. Для помощ
ников комбайнеров при МТС будет прове
ден семинар.

Уборку мы решили проводить группо
вым методом. Сейчас разрабатываем гра
фики и маршруты движения комбайновых 
агрегатов; К составлению графиков при
влечены агрономы, бригадиры тракторных 
и полеводческих бригад.

Одним из серьезных недостатков прош
лых лет было то, что бригадиры трактор
ных бригад, представители колхозов не 
знали, в каком состоянии комбайны ухо
дят с усадьбы МТС. И если позднее обна
руживались дефекты, это вызывало 
серьезные трения между МТС и колхоза
ми. В текущем году к приемке комбайнов 
привлечены бригадиры тракторных и  
тракторно-нолеводческих бригад, агроно
мы колхозов. Обнаруженные при приемке 
дефекты сразу же были устранены. Толь
ко после этого комбайны отправляются в? 
колхозы.

В подготовке к уборке сделано далеко 
не все. Нужно продолжить большую рабо
ту по механизации токов и сушилок. Не 
закончен ремонт зерноочистительных ма
шин, погрузчиков.. Необходимо завершигь 
составление производственных планов на: 
период уборки и т. д.

На это и направлены усилия руководи
телей МТС и сельхозартелей, механизато
ров и колхозников.

Только хорошая подготовка техники в 
сочетании с четкой организацией труда и 
развертыванием социалистического сорев
нования дадут возможность провести убор
ку Б коропшй срок, не допустить потерь 
зерна.

Н. ЛЕВИТСКИЙ, 
главный агроном Ювалинской МТС.

Для перестройки комбайна 
требуетсн всего 20 минут

В прошлом году я  работал на подбор
щике. Подобрал валки с площади 120 
гектаров. На своем опыте убедился в пре
имуществе раздельного способа уборки.

Но вести раздельную уборку надо с 
умом, а в прошлом году хлеба часто коси
ли лишь для того, чтобы скосить.

Получалось, например, так. Хлеб низко
рослый, его бы прямым комбайяпрованием 
лучше снять. Нет, смотришь, посылают 
лафетную жатку. Массив небольшой, с че
тырех сторон закрыт лесом, продувается 
плохо, погода неустойчивая —  опять по
чему-то ла(1)етной жаткой косят. Высота 
среза на многих массивах, скошенных 
жаткой, была значительно ниже 20 сан
тиметров.

В то же время большие массивы с вы
соким стеблестоем, хорошо продуваемые 
ветрами, часто отводились под прямое 
воз1байнирование. Очень плохо было по
ставлено информирование о прогнозах по
годы.

В этом году старые ошибки не должны 
повториться.

Уже перед уборкой надо точно опреде
лить, где лучше убрать хлеб лафетной 
жаткой, а где прямым комбайнированием. 
В первую очередь надо скосить лафетами 
те хлеба, которые склонны к полеганию.

Необходимо маневрировать раздельной

I уборкой и прямым комбайнированием. 
1 Для этого надо научиться быстро пере- 
; страивать комбайн с прямого комбайниро- 
вания на подборку. Эта операция раньше 
требовала 3 —  4 часа —  нужно было от
нять 14 пальцев, вытащить нож, отвер
нуть кожух полевого делителя, закрепить 
2 угольника под подборщик.

Уже в прошлом году я  стал делать эт-о 
иначе. Я удлинил угольники на 120 мил
лиметров и получил возможность пальцы 
и нож оставлять на месте.

Но, выиграв во времени на установку 
и снятие подборщика, я проиграл в силе 
масляного насоса. В этом году я  подошел 
к решению этой задачи иначе —  сделал 
скрепляющий угольник на 2 сантиметра 
уже. Это позволило приблизить подборщик 
к пальцевому брусу. В то же время 
угольники удлинились не на 120 милли
метров, а на 60. Таким образом, и пож и 
пальцы остались на месте, и нагрузка ма
сляного насоса сократилась. На всю пере
стройку уходит 20 минут.

Скоро мой подборщик выйдет в поле. 
Буду работать так, чтобы провести убор
ку в сжатые сроки и не допустить 
порчи, ни потерь зерна.

М. ТИМОФЕЕВ
комбайнер.
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Самоходный комбайн 
комбайнера т. Крейде^ 
ра отремонтирован хо
рошо. Комиссия при
знала, что ок к уборке 
готов и может выходить 
в поле.

Молодой механиза. 
тор решил убрать на 
нем 450  гектаров хле
бов. Можно отправ
ляться в колхоз имени 
Ленина. Комбайнер вы
водит машину за воро
та.

— До встречи в по 
ле, друзья! — кричит 
он оставшимся в МТС 
товарищам, которые то_ 
же не сегодня-завт. 
ра выведут свои маши
ны в колхозы.

На снимке: комбай
нер тов. Крейдер.

Фото А. Кузина.

Д

А

t

Y

Л 1

 

Электронная библиотека (репозиторий) Томского государственного университета 
http://vital.lib.tsu.ru



г
Воскресенье, 7 июля 1957 г. X» Ш  (Ю2^Й К Р А С Н О Е  З Н А М Я

t 1 ^

I i

С , т

Сегодня— Всесоюзный день железнодооожника
Сегодня наша страна отмечает День железнодорожни

ка. Советские люди чествуют тех, кто дни и ночи бес
сменно несет трудовую вахту на стальных магистралях 
Отчизны.

В нынешнем году труженики железных дорог Совет, 
ского Союза встречают свой традиционный праздник в 
обстановке всенародного соревнования за достойную 
встречу 40.Й годовщины Великого Октября. Включаясь 
в него, работники узла Томск.!! дали слово намного пе
ревыполнить планы погрузки, перевезти сверх плана сот
ни тысяч тонн груза.

Сегодня мы рассказываем о том, какими успехами в 
предоктябрьском соревновании встречают работники узла 
Томск-!! День железнодорожника.

На стальных магистралях
г’ Свой праздник —  День желез
нодорожника —  работники на
шего узла Томск-П встречают 
успехами в выполнении обяза
тельств, принятых в соревнова
нии за достойную встречу 40-й 
годовщины Октября.

Высюких показателей в со
ревновании до-бился коллек
тив па'рювозното депо. В 
июне он снизил простои парово
зов в промывочном ремонте на 
3 часа против нормы. Техниче
ская скорость вождения поездов 
составила 41,3 километра в чае 
при задании в 35,2.

Среднесуточный пробег паро
воза составил в июне 237 кило
метров при задании в 220 ки
лометров. За 5 месяцев сэконом
лено 1.562 тонны топлива. Каж
дый машинист водил тяжеловес
ные составы. Особенно большим 
уважением в коллективе пользу
ются водители большегрузных 
составов машинисты тт. Труш
ков, Томашов, Широковский.

Не отстает в соревновании и 
коллект^1в 23-й дистанции пути, 
который план подъемочного ре
монта пути в июне выполнил на 
250 процентов. Производитель.

иость труда в коллективе достиг- 
•ла 135 процентов плановой.

Очень хорошо работают на 
своих околотках дорожные ма
стера тт. Никитин, Смирнов, 
Стрельников, бригадиры пути 
тт. Большанин, Серединин, Зе
мель.

Коллектив узла То-мск-П, 
успешно применяя передовые ме
тоды формирования поездов и 
уплотненную погрузку вагонов, 
отправил в июне 48 тысяч тонн 
груза сверх плана.

Намного перевыполняет все 
плановые показатели коллектив 
вагонного участка. Высокопроиз
водительно работают слесари 
участка тт. Буяков, Суслов, 
Кульчик, Вятчин, токарь тов. 
Андреев, кузнец тов. Кашире, 
маляры тт. Якубович и Черняев, 
осмотрщик вагонов тов. Чубаров, 
слесарь тов. Качурин.

Соревнование продолжается. 
Работники железнодорожного уз
ла Томск-П стремятся отметить 
40-ю годовщину Великого Ок
тября еще более высокими пока
зателями.

П. ЗАЙЦЕВ, 
заместитель секретаря парткома 

__ _ узла Томск-П.

«К 40-й годовщине Октября перевезти 1.700.000 тонн груза сверх плана»— под та
ким лозунгом идет соревнование коллектива узла Томск.!!. Высоких ноказателей в этом 
соревновании добились машинист депо Томск.!! С. М. Томашов и его сменщик Н. А. Уша. 
тый. • ' i

На снимке (слева направо): машинисты С. М. Томашов и Н. А. Ушатый
Фото Ф. Хитриневича.

В П О И С К А Х  Н О В О Г О

За сорок лет
Сорок пять лет тому назад, 

16-летним мальчиком пришел 
я вместе с товарищами в Том
ское вагонное депо нани
маться на работу. Отца к тому 
времени не было — умер он, и 
матери трудно было воспиты
вать детей.

Посмотрел на нас начальник 
депо и говорит:

На снимке: П. Г. Багаев.
Фото Ф. Хитриневича.

— Пойдете учениками к 
слесарям. Плата — по 25 ко
пеек в день. А ты, — кивнул 
он на меня. — повыше других, 
тебе заплач.у 30.

Наша молодежь и предста
вить не может, как трудно бы
ло в- те времена овладевать 
специальностью. Порой смот
ришь на паренька, который не 
дорожит своей рабочей честью, 
и вспоминаешь старую посло
вицу: «Легко дается, легко и 
забьгеается». Надо почаще рас
сказывать им. как мы зака
лялись в труде и трудностях.

Депо для ремонта вагонов 
было таким, что еле-еле входил 
вагон. На все депо 5 станков.

да у плотников были долбежный 
станок и циркульная пила. Лю
бые тяжести таскали вручную. 
Надо, скажем, перетащить ва
гонный скат, собираем по депо 
20 —  25 рабочих, и они волоком 
тащат его.

Подъемочный гюмонт прюиз- 
водили прямо на п.ути у депо. 
Летом это еще туда-сюда, а зи
мой тяжело: руки коченеют, 
ресницы смерзаются...

Большие перемены с тех 
пор произошли в депо.

Выросли цехи нового вагон
ного депо, в котором можно 
ремонтировать сразу 6 — 7. ваго
нов. Ручные подъемники заме
нили электрическими, установ. 
лены кран-балки с тельферами. 
Новая кузница в 8 раз больше 
старой. В нейг три новых отде
ления — автО'Генное. свароч
ное. наплавочное.

Тяжелый труд, уносивший в 
старые времена много здоровья 
и сил рабочего, теперь механи. 
зирован. Трудоемкие операции 
выполняют станки-прессы, два 
паровых молота, механические 
ножницы. Три года назад в де
по появилась высокочастотная 
установка для закаливания ин
струмента токами высокой ча. 
стоты. Эта установка, боль
шое достижение отечественной 
техники, принесла нам немало 
радости. Закалка инструмента 
на ней производится быстро и 
качественно, работать легко, 
чистота вокруг необыкновенная.

Многое изменилось в депо и 
за последний год, с прошлого 
Дня железнодорожника. Путь 
для текущего отцепочного ре. 
монта вагонов оборудован 
кран-балкой. Это сократило 
простои вагонов в ремонте, об
легчило труд рабочих.

Жизнь стремительно идет 
вперед, да и люди растут, по
вышают свое мастерство, уча
ствуют в общественной работе. 
Депо стало для меня вторым 
домом, я с радостью прихожу 
на работу. Шесть десятков лет 
мне, можно идти на пенсию, а 
все еще хочется поработать.

П. БАГАЕВ,
слесарь-инструментальщик 

вагонного участка № 5.

...Бригадир в депо, замести
тель секретаря партбюро, ра
бота в ДОСААФ, лекции и бе
седы, вечером — чтение книг... 
День занят до отказа. Может 
оттого Афанасий Филимонович 
Циров так скуп на слова, то
чен в движениях и взгляд у  
него не то, чтобы пристальный, 
а какой-то вникающий, цепкий.

В марте этого года тов. Цн- 
ров стал бригадиром ходовиков 
пассажирского цеха. Он при
шел, осмотрелся: инструменты 
разбросаны, в углу верстак с 
каким-то хламом.

— Нто-то непорядок у вас, 
товарищи, — сказал он.

Работники цеха равнодушно 
выслушали замечание. Может, и 
непорядок: свежему человеку 
видней, да все к этому привык
ли.

Новый бригадир оказался 
настойчивым: цех убрали, для 
инструментов поставили пира
миду. А тов. Циров присматри
вался к делу, советовался с ра
ботниками и увидел, что много 
есть еще возможностей к .улуч
шению дела.

Например, с давних пор по- j 
велось, что возле стола, где 
слесари обрабатывают подшип
ники, разбросаны стр.ужки. Их 
топчут, разносят по цеху. По
сле окончания смены слесарю, 
работавшему над подшипника
ми, приходится собирать 
стружки на полу: баббит —
ценный сплав.

Однажды Афанасий Филимо
нович принес в цех чертежи. 
Это была схема удивительно 
простого верстака: металличе
ский стол с отверстием посере
дине, с трех сторон— стенки, 
чтоб удержать рассьшающуюся 
стружку, к переднему краю 
приделан кожух. Работники 
цеха смотрели, и каждому каза

лось: не опереди его бригадир, 
сам бы давно додумался до 
этого.

Сейчас верстак стоит в цехе, 
на нем— тиски, в них удобнее 
обрабатывать подшипники. Ни 
одна крупинка баббита не про
падет.

На снимке: А. Ф. Циров 
(справа) и А. И. Пнмоненко.

Фото Ф. Хитриневича.

— Вижу, человек напрасно 
силы и время расходует, А ра
ботать нужно легко и быстро. 
Для этого у  нас все возможно
сти есть, — часто повторяет 
Афанасий Филимонович.

О С М О Т Р Щ И К И
Протяжный громкий гудок 

паро.воза проплыл над стан
цией Томск-П. Состав, гружен
ный лесом, остановился. Из 
здания пункта технического 
осмотра вышло несколько че
ловек и направилось вдоль со
става, осматривая ходовые ча
сти вагона.

Это — люди скромной и от
ветственной профессии — ос
мотрщики вагонов. Многолет
ний опыт, сноровка помогают 
им заметить почти невидимую 
в л.упу трещину, по звуку уда
ра о металл определить неис
правность детали. Как следо
пыт в лесу по за.метным лишь 
ему одному приметам найдет до
рогу, так осмотрщик вагонов 
безошибочно находит «боль
ную» деталь.

Один из осмотрщиков тов. 
Березовский проверяет буксы, 
детали тележек вагона, тов. 
Чуева — автоматическое уст
ройство.

Приступает й своему делу 
Александр Иванович Чубаров. 
Его профессия наиболее труд, 
ная. Он—пролазчик, проверяет 
устройства, расположенные под 
вагоном.

Александр Иванович тща
тельно осматривает ходовую 
часть вагона, потом постукивает 
молотком-ломиком по головке

автосцепки, проверяет ее. Все в 
порядке — состав не расце
пится в пути.

Дольше всего задерживается 
пролазчик у колесной пары. 
Ось требует особо точного ос
мотра. Не так давно Александр 
Иванович заметил, что на од
ной из осей вагона слой крас
ки чуть покоробился. Долго
летний опыт подсказал— здесь 
неладно! Осмотрщик соскоблил 
краску с подозрительного ме
ста и через лупу увидел на оси 
еле заметную трещину.

Немало неприятных ск>рпри. 
зов таит в себе профессия ос
мотрщика. Неисправности мо
гут появиться в самых неожи
данных местах, а не обнару
жить их, — значит отправить 
аварийный состав. Оттого про
лазчик выработал много спосо'- 
бов находить трещины.

Клин тягового хомута, на
пример, тов. Чубаров проверя
ет на излом специальным 
крючком. Кажется, все в по
рядке! Но пролазчик .ударяет 
по клину молотком и слышит 
своеобразный звук — обнару
жена поломка.
' У следующего вагона тов. 
Чубаров останавливается не
долго. Опытным глазом он сра
зу замечает, что размеры го- 
ЛО.ВКИ автосцепки не выдер
жаны, и пишет на вагоне «ра
зобрать».

Все надписи и отметки, ос
тавленные на вагонах пролаз- 
чиком. внимательно изучают 
идущие следом за ним слеса
ри-ремонтники братья Василий 
и Александр Юрьевы, тт. Га- 
зукин. Басовский. Каждый из 
них специалист по ремонту оп
ределенной группы устройств.

Чубаров любит свое дело и, 
не замыкаясь в узком кругу 
обязанностей, старается по
мочь товарищам по труду. Он 
давно заметил, что. ремонтируя 
фрикционный аппарат, слесари 
с большим трудо.м поднимают 
его и ставят на место.

Весной нынешнего года он 
предложил слесарям применять 
при ремонте фрикционного ап
парата специальную тележку с 
домкратом. Такое приспособле
ние облегчило труд людей, 
подняло производительность 
труда. И это не единственное 
рационализаторское предло
жение тов. Чубарова.

Состав осмотрен... Все непо
ладки устранены. Протяжный 
свисток паровоза, и поезд, на
бирая скорость, уходит в сто
рону станции Тайга. Через не
сколько часов поезд прибудет в 
Тайгу, и диспетчер сообщит в 
Томск о благополучном прибы
тии поезда.

Н. АЛЕКСАНДРОВА.

Д Е Л О
-t-

С Л О В О
Дорожный мастер на желез

ной дороге ;— это человек, ко
торый отвечает за состояние 
путей. Но сказать так о Кузь
ме Кузьмиче Стрельникове из 
Асино было б очень мало. Обя
зательно нужно добавить, что 
Кузьма Кузьмич — один из 
тех, кто обеспечивает «зеленую 
улицу» составам, везущим лес 
шахтерам и строителям, что 
он хороший воспитатель кол
лектива п.утейцев, что почти 
20  лет трудится на железной 
дороге, что награжден двумя 
значками «Отличный путеец». 
Но и эта характеристика не
полная.

Дело в том, что слова 
«К. Стрельников, дорожный 
мастер 9 околотка 23-й дистан
ции пути» вот уже несколько 
лет подряд встречаются в газе- 
те «Причулымская правда», 
как подпись под информация
ми, письмами, корреспонден
циями.

О том. как асиновские пу
тейцы борются за досрочное 
вьшолнение плана грузоперево
зок. о том, KciK трудятся луч

шие o6xoirniKH Замараева и 
Каширо, о том, как железнодо
рожники шефствуют над кол
хозом имени Хрущева и о мно
гом ДР.УГ0М рассказывал на 
стравицах газеты рабочий кор
респондент К. Стрельников.

У Кузьмы Кузьмича — 
принципиальный, по-хорошему 
занозистый характер. Не мо
жет он пройти мимо, не может 
равнодушно отвернуться, если 
заметил непорядок.

...На деповских путях лежали 
стрелочные переводы, которые 
давно надо было заменить. 
Знали об этом в Тайгинском 
отделении Томской железной 
дороги. Знали и о том, что го
роду Асино нужны особые 
комплекты стрелочных перево
дов — тяжелого типа (ведь 
отсюда идут по стальным ма
гистралям тяжеловесные соста
вы с лесом). Знали, но ничего 
не делали.

К, Стрельников выступил на 
страницах районной газеты с 
критикой руководителей отде
ления дороги. Это помогло: 
весной асиновские путейцы 
ущ>епляли новые стрелочные

переводы Р-43. 7 комплектов 
прислали их из Тайги.

Или такой пример. Нужно 
было обязательно отремонтиро
вать жилые дома путейцев. Где 
взять для этого строительные 
материалы? Такой вопрос не 
раз задавали рабочие началь
нику дистанции тов. Чеснокову. 
Но ремонт от этого не двигал
ся. Снова вмешался рабочий 
корреспондент К, Стрельни
ков и снова его сигнал был ус
лышан: нашлись в дистанции 
круглый лес и пиломатериалы 
Путевые казармы и железно
дорожные будки были отре- 
монтированы.

Раньше на 171 и 172 кило
метрах поезда были вынужде
ны замедлять ход, потому что 
здесь лежали старые рельсы. 
Стрельников написал письмо в 
редакцию «Причулымской 
правды» и потребовал от от
деления дороги дать возмож
ность вести тяжеловесные со
ставы с нормальной скоростью 
на всем протяжении пути.

Любит Кузьма Кузьмич га
зету и крепко верит в силу пе
чати. Он вам расскажет де-:

сятки примеров из своего опы. 
та: как исправлялись «трудно
воспитуемые» после карикату
ры в боевом листке, как под-' 
тягивались «средние» рабочие, 
глядя на портрет товарища на 
газетной полосе.

А однажды развернул Кузь
ма Кузьмич свежий номер 
«Причулымской правды», и 
ему бросились в глаза слова 
«дорожный мастер К. Стрель
ников». напечатанные вовсе не 
под заметкой, как обычно. 
Оказывается, работники редак
ции решили сами рассказать о 
замечательном путейце, дорож
ном мастере К. Стрельникове. 
И они нашли для этого очень 

.теплые слова. Им захотелось, 
чтобы читатели всего района 
получше узнади, что за человек 
их рабкор.

Но это дело прошлое... А на 
будущее у Кузьмы Кузьмича 
такие планы. Асиновские пу. 
тейпы должны скоро завер
шить план летних ремонтных 
работ. Путейцы стараются. Но 
вот беда. Томский шпалотгро- 
питочный завод недодал аси. 
новцам 4 тысячи шпал. ,

— Только обещают, а обе
щания, к сожалению, для ре
монта путей непригодны. Нам 
шпалы нужны... Однако, опять 
писать буду в газету. Своего 
добьюсь, — говорит Кузьма 
К.узьмич.

И мы верим ему. Верим, что 
если рабочий корреспондент 
К. Стрельников заметит в жиз
ни что-нибудь неладное, он 
возьмет в руки перо и четко 
выведет: «Письмо в редак
цию...». Он пошлет его в рай
онную, областную, а, может 
быть, и в центральную газету. 
И как на железной дороге 
красный глаз семафора гово
рит машинисту «стоп», так и 
газета, в которой будет напеча_ 
тан очередной материал Кузь-' 
мы Кузьмича, поставит барьер 
перед тем, что должно остаться 
за порогом нашей жизни.

И о хорошем, светлом, но
вом Кузьма Кузьмич тоже на
пишет в редакцию еще много- 
много раз, чтобы была этому 
хорошему в жизни «зеленая 
улица».

В. БРЫНДИНА.
. г. Асино.

TeAezfyaMMa ЦК Комгшртшг Китая 
Центральному Комитету КПСС

ПЕКИН, 5 июля. (ТАСС). Агентство 
Синьхуа передает текст телеграммы 
Центрального Комитета Коммунистиче
ской партии Китая Центральному Ко
митету Коммунистической партии Со. 
ветского Союза в связи с решением 
Пленума ЦК КПСС «Об антипартийной 
группе Маленкова Г. М., Каганови
ча Л. М., Молотова В. М.». «Мы уве
рены, — го'ворится в телеграмме, — 
что это решение, единогласно принятое 
на Пленуме ЦК КПСС, послужит даль
нейшему сплочению и укреплению ря

дов КПСС. Коммунистическая партия 
Китая будет неуклонно и тесно спла
чиваться воедашо с Коммунистической 
партией Советского Союза и вместе 
бороться за дальнейшее укрепление 
великого братского союза Китая и Со
ветского Союза, за прочный мир во 
всем мире, за победу дела марксизма- 
ленинизма.

Центральный KoivraTer Коммуни
стической партии Китая».

5 июля 1957 года. . , ,

Решение Пленума ЦК ВСРП
БУДАПЕШТ, 5 июля. (ТАСС). В 

газете «Непсабадшаг» опубликовано 
сообщение о состоявшемся Пленуме ЦК 
Венгерской социалистической рабочей 
партии. Пленум принял решение, в ко
тором говорштся:

Центральный Комитет ВСРП одобря
ет Постановление Пленума ЦК КПСС, 
разоблачившего деятельность антипар
тийной группы Маленкова, Кагановича,

Молотова, и приветствует ту решитель
ность, с которой ЦК КПСС защитил 
единство партии и политическую гене
ральную линию, основанную на реше
ниях XX съезда КПСС. Это — эффек
тивная помощь и для Венгерюкой со
циалистической рабочей партии в деле 
дальнейшего укрепления единства пар
тии и защиты его от всяких посяга
тельств, откуда бы они ни исходили.

И тов. Циров прилагает не
мало сил, чтобы облегчить и 
ускорить труд ходовиков. На
пример. когда детали поднима
ют крюками на стальных тро
сах, то грюсы перетираются. 
Проволока в этом месте иглами 
торчит в стороны, рабочие на
калывают руки, когда подве
шивают детали. Для подъема 
разных деталей требуются раз
личные крюки, приходится их 
каждый раз менять, тратить на 
это время,

Афанасий Филимонович 
предложил заменить криоки за
хватным приспособлением, сде. 
ланныьм по принципу раздви
гающихся ножниц. Идея Афа
насия Филимояов'шга заинтере
совала инженера А. И. Пимо- 
пенко. Инженер по'Мог брига
диру определить сечение и 
длину нового приспособления, 
названного «захватом». «Зах
ват» универсален. Им под
нимают рессоры, тележки пас. 
сажирских вагонов и други? 
детали.

Шесть рационализаторских 
предложений разработал тов. 
Циров за полгода. Во время 
работы над ними советовался с 
товарищами, с О'Пытными сле
сарями тт. Сусловым и Вят- 
чнным. Помогают ему инжене
ры А. И. Пимоненко, Ю. Ф. 
Троицкий. Они проверяют рас
четы рационализатора, ре
комендуют ему нужную литера
туру.

Сейчас у Афанасия Филимо
новича большие планы. Вместе 
со своей бригадой он хочет из
готовить набор гаечных клю
чей, удобный для сборки дета
лей, сконструировать особую 
тележку на резиновом ходу для 
перевозки тормозной армату
ры.

Е. ЕРЕМИНА.

Франи,узсние номмунисты полностью 
солидаризируются с Постановлением 

Пленума Ц К  КПСС
ПАРИЖ, 5 июля. (ТАСС). В связи 

с важностью Постановления Пленума 
ЦК КПСС об антипартийной группе 
Маленкова, Кагановича и Молотова 
пленум Центрального комитета Фран
цузской коммунистической партии, на
чавший вчера свою работу, внес изме
нения в первоначальную повестку дня и 
обсудил прежде всего Постановление 
Пленума ЦК КПСС. По этому вопросу 
с докладом выступил генеральный сек
ретарь ФКП Морис Торез, Напомнив об 
огромном значении решений XX съез
да КПСС и подчеркнув, что их спра
ведливость доказана развитием послед
них событий, Торез, в частности, ска
зал: «В нашем Политбюро мы считаем, 
что можно лишь полностью одобрить 
решения ЦК КПСС, принятые в плане 
борьбы за осуществление линии XX 
съезда против политических позиций и 
фракционной деятельности группы ру
ководителей, образовавшейся внутри 
ЦК».

Торез далее сказал, что фракционная 
деятельность антипартийной группы 
представляла большую опасность для 
единства партии, то есть для 'того, что. 
является самым ценным для всех ком
мунистов. Решения Пленума ЦК КПСС, 
заявил он, несомненно будут иметь 
благоприятные последствия для всего 
международного рабочего движения.

По докладу Тореза Пленум ЦК 
ФКП принял резолюцию. В ней под
черкивается, что Постановление Плену, 
ма ЦК КПСС об антипарпийной группе 
Маленкова, Кагановича. Молотова при
обретает исключительное значение не 
только для Коммунистической партии 
Советского Союза, но также для всего 
международного коммунистического и 
рабочего движения.

Это решение ЦК КПСС, говорится в 
резолюции, являет собой замечатель
ный пример твердости для коммуни
стов всех стран. Ведя одновременно 
борьбу против ревизионизма и против 
догматизма. Коммунистическая партия 
Советского Союза под руководством 
своего Центрального Комитета внесла 
новый ценный вклад в развитие марк
систско-ленинской науки. Этот пример 
твердости, данный Коммунистической 
партией Советского Союза в момент.

когда речь идет о жизненных интересах 
партии, будет отмечен коммунистами 
всех стран, тем более, что события в 
Венгрии в октябре—ноябре прошлого 
года показали, к чему может привести 
раскол партии, в которой существуют 
группы и фракции...

«Борьба, начатая и успешно прове
денная на последнем Пленуме Цент
ральным Комитетом КПСС с целью 
устранения препятствий на пути выпол- 
нения решений XX съезда, — говорит, 
ся 'далее в резолюции, — является 
справедливой и не^обходимой борьбой. 
Она будет по^ддержана не только всеьга 
советскими коммунистами и трудящи
мися, но также коммунистами всех 
стран. Выражая чувства всей Фран
цузской коммунистической партии, ра
бочего класса, трудового крестьянства и 
передовой интеллигенции. Центральный 
Комитет выражает свое полное согласие 
с Постановлением Центрального Коми
тета Коммунистической паргигз Совет
ского Союза и заявляет о своей полной 
солидарности с Коммунистической пар
тией Советского Союза и ее Централь
ным Комитетом».

Центральный Комитет ФКП предло. 
жил всем партийным организациям об
судить решения Пленума ЦК КПСС об 
антипартийной группе Маленкова, Ка
гановича, Молотова 'И положить эти 
решения в основу своей дальнейшей 
деятельности в защиту интересов трудя
щихся, республиканских свобод, мира, 
за создание союза всех демократиче
ских и национальных сил. ЦК ФКП 
заявляет, что он будет продолж.ать 
вести решительную борьбу за уквеп- 
ление единства партии, ее идеологиче
скую сплоченность, бсфьбу против оп
портунистов, ревизионистов, сектантов 
и догматиков.

«Центральный Комитет, — говорится 
в заключение резолюции, — заверяет 
советский народ и Коммунистическую 
партию Советского Союза, находящихся 
в центре всемирной борьбы за социа
лизм, в своей полной солидарности».

После этого пленум перешел к рас. 
смотрению вопросов своей повестки 
дня. Сегодня пленум продолжает свою 
работу.

Решения Пленума ЦК КПСС имеют важное знанение 
для номмунистических партий и всего 

рабочего движения
РИМ, 5 июля. (ТАСС). В связи с 

опубликованием Постановления Плену, 
ма ЦК КПСС об антипартийной группе 
Маленкова, Кагановича, Молотова ряд 
политических деятелей Италии сделал 
заявления представителям печати.

Генеральный секретарь Итальянской 
коммунистической партии Пальмиро 
Тольятти заявил, что решения ЦК 
КПСС «затрагивают ряд проблем, 
имеющих жизненно важное значение 
не только для коммунистических пар
тий, но и для всего рабочего и народ
ного движения. Речь идет о политиче
ском курсе, который был одобрен XX 
съездом КПСС и представлен этим 
съездом всему международному рабо. 
чему движению».

«Мы, — продолжал Тольятти, — 
всегда решительно выступали и высту
паем за этот политический курс, ибо он 
соответствует тому развитию марксиз
ма, которое диктуется как в междуна
родном плане, так и в каждой в от
дельности стране, успехами нашего 
движения и новыми объективными ус
ловиями... Мы всегда думали и гово
рили, что от XX съезда нельзя повер
нуть вспять и, наоборот, надо идти 
вперед, оставаясь верными принципам 
марксизма-ленинизма и пролетарского 
интернационализма, но борясь со схе
матизмом и духом консерватизма, ме
шающими движению вперед, которого 
требуют наши принципы и создавшаяся 
обстановка. Это было и является край
не необходимым для исправления тех 
ошибок прошлого, которые столь суро
во, но справедливо были осуждены XX 
съездом КПСС и нанесли явный ущерб 
всему нашему движению. За последние 
3 — 4 года советские товарищи при
ступили к решению, разрешили или же 
почти разрешили поразительное число

1 проблем общего курса и практических 
1 вопросов, связанных с международным 
I положением и с экономическим и поли, 

тическим положением своей страны». 
Далее Тольятти заявляет: «ЦК КПСС 
торжественно подтвердил свой полити
ческий курс. Энергичное обращение к 
решениям XX съезда КПСС и к необ. 
ходимости их последовательного осу
ществления во всех областях, а также 
к преодолению сопротивления, которое 
этому противодействовало, может дать 
лишь дальнейшие положительные ре. 
зультаты».

Генеральный секретарь ВИКТ и 
член руководства Итальянской компар
тии Джузеппе ди Витторио заявил, что 
решения ЦК КПСС «носят сугубо по
ложительный характер, ибо вытекаю
щий отсюда курс предусматривает 
большой сдвиг в сторону демократии» 
и приведет к повышению жизненного 
уровня трудящйгчся.

«С точки зрения внешней полити. 
ки, — заявил ди Витторио, — мне ка
жется, что упрочился курс на ослабле. 
ние международной напряженности, 
следовательно, конкретной политики 
мира».

Положительно оценили решения 
Пленума ЦК КПСС член секретариата 
Итальянской социалистической партии 
Тулио Веккьетти и член ЦК Итальян
ской социалистической партии Сандро 
Пертини. Последний охарактеризовал 
решения Пленума как «процесс демо
кратического обновления», который 
был провозглашен XX съездом КПСС. 
«Совершенно ясно, — заявил он. — 
что это демократическое обновление 
должно помочь рабочему движению 
всех стран, содействуя установлению в 
их рядах большего единства».

Центральный Комитет ИПСС—единодушен...
ДЖАКАРТА, 5 июля. (ТАСС). Ин

донезийская печать на видных местах 
публикует сообщение о Пленуме ЦК 
КПСС. Газеты расценивают решение 
Пленума, как имеюшее важное полити
ческое значение.

Постановление Пленума ЦК КПСС, 
пишет в передовой статье газета «Ха. 
риан ракьят», еще раз подтверждает, 
что для КПСС так же, как и для прави
тельства Советского Союза, смягчение

международной напряженности и прян- 
пипы мирного сосуществования, иными 
словами. — политика мира во всем ми
ре — превыше всего и является пер
воочередной задачей СССР. Следуя 
этим принципам Центральный Комитет 
КПСС не колеблется. Ясно, что Цент, 
ральный Комитет КПСС единодушен. 
Снова подтверждается, насколько проч
ны основы Коммунистической партии и 
советского общества.

Отклики в Иране на решение Пленума ЦК КПСС
ТЕГЕРАН, 5 июля. (ТАСС). Газета 

«Ирюне ма», касаясь итогов июньского 
Пленума ЦК КПСС, пишет, что поли. 
тически§ круга Тегерана считают, иго

решения Пленума «окажут особое 
влияние на ирано-советские отношения 
в сторону, их улучпюния»!
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Учащимся— прчные и глубокие знания
К и то гам  у ч е б н о г о  го д а  в ш к о л а х

Закончжлся учебный год в школах. 
Учительские коллективы г. Томска упорно 
трудились над тем, чтобы дать прочные и 
глубокие знания школьникам. По итогам 
экзаменов на аттестат зрелости 14 уча
щихся награждены золотыми и 42 сереб
ряными медалями.

В прошедшем учебном году больше об. 
решалось внимания на привитие школь
никам практических навыков и умений, 
на ликвидацию отрыва обучения от жиз
ни. Многие выпускники школ вместе с ат
тестатом зрелости получили документы о 
том, что они имеют специальность слеса
ря, токаря, шофера. Особенно большая ра
бота по производственной подготовке, уча
щихся проведена в 47-й школе совместно 
с работниками подшипникового завода.

В 40-й школе под руководством препо
давателей Витковского, Емельяновой, Еув- 
шинова учащиеся научились в столярной 
мастерской изготовлять мебель, в слесар
ной —  замки, молотки, в пошивочной —  
шить одежду. Много полезных навыков 
приобрели учащиеся школы-интерната.

Большую помощь школам оказывают 
шефствующие предприятия. За последние 
годы школам г. Томска передано 30 стан
ков, 1В автомашин, слесарное оборудова
ние.

Пристань передала 5-й школе радио
станцию; электроламповый завод, ГЭС-П, 
карандашная фабрика, спичечная фабрика 
и другие предприятия снабжали подшеф
ные школы необходимыми строительными 
материалами.

Лрбведение производственной практики 
в колхозах, на заводах положительно ска
залось на укреплении дисциплины уча
щихся, на сознательном усвоении основ 
наук, помогло привить учащимся любовь 
к труду. Не случайно после окончания 
10-го класса ряд учащихся 47-й, 43-й,

,8-й, 2-й и некоторых других школ идет 
работать в цехи заводов, на строительные 
площадки.

Школы, работающие по новому учебно
му плану, сумели правильно решить воп
росы политехнического обучения. Вместе 
с тем, они не ослабили внимание и к изу
чению таких предметов, как русский язык, 
литература, история и т. д.

Из средних школ наиболее высокую 
успеваемость имеют 6-я школа (директор 
В А. Тюнин), 43-я ( I .  А. Ионикан), 2-я 
(М. И. Дегтярева).

Но в учебно-воспитательной работе 
школ города еще очень много недостат
ков, которые отрицательно сказываются 
на обучении и воспитании учащихся. От
дельные уроки проводятся без должной 
подготовки, учащиеся не получают на них 
прочных знаний. Низка требовательность 
у ряда руководителей школ и городского 
отдела народного образования к учителям, 
директорам и завучам. В результате 
еще неудовлетворительной остается успе
ваемость учащихся школ. Из 22.028 че
ловек на второй год осталось более 1.270. 
Задержан до осени перевод в следующий 
класс 1Л 90 учащихся. Много неуспеваю
щих по русскому языку и математике. 
Наиболее низкая успеваемость .в 7-й, 1-й, 
3-й, 12-й и 10-й школах.

Для устранения серьезных недостатков 
в работе школ учительские коллективы 
должны продуманно, целенаправленно ор
ганизовать учебно-воспитательную работу.

Необходимо больше вникать в деятель
ность пионерских и комсомольских орга
низаций, развивать инициативу учащих
ся, направлять ее на укрепление учениче
ских коллективов, на борьбу за честь 
школы.

Нужно отметить, что еще у многих ро
дителей нет чувства ответственности за 
воопита1ние своих детей.

Школа должна постоянно крепить связь 
с семьей, организовать пропаганду педаго
гических знаний среди населения.

В этом году учителя и учащиеся школ 
вместе со всеми трудящимися готовятся 
достойно встретить 40-ю годовщину Ве- 
лйкопо Октября. Это требует от учитель
ских коллективов школ особой ответ
ственности в работе. В октябре текущего 
года созывается Всероссийский съезд 
учителей, на котором будут подведены 
некоторые итоги политехнического обу
чения и воспитательной работы с деть
ми. 40-летие Великой Октябрьской социа
листической революции и съезд учите
лей необходимо ознаменовать массовым 
участием школьников и учителей в раз
нообразных общественно-полезных делах.

Школам необходимо развернуть со
циалистическое соревнование за лучшую 
организацию учебных кабинетов и ма
стерских, уголков живой природы, теп
лиц, благоустройство школьных участков, 
территорий шефствующих предприятий 
и т. п.

Необходимо продуманно и четко решать 
вопросы подготовки школ к новому учеб

ному году, использовать помощь шефов, 
общественности.

предстоящем учебном году на новый 
учебный план переводятся еще 8 школ 
г. Томска. Для ведения уроков машино
ведения, электротехники, основ производ
ства нужны специально подготовленные 
преподаватели. Необходимо в каждой шко
ле решить, кто из преподавателей или ра
ботников шефствующего предприятия мо
жет пройти для этого курсовую подго
товку при педагогических вузах.

Серьезное внимание следует уделить

Воскресенье, 7 июля 1957 г. 133 (10241)
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я Заседания Подкомитета Комиссии 
ООН по разоружению

На Московском автозаводе имени И. А. Лихачева началось производство 
модернизированных городских автобусов ЗИ Л .158. Первая партия таких автобу
сов туристского варианта предназначена для обслуживания участников VI Все
мирного фестиваля молодежи и студент ов. К началу фестиваля автозаводцы 
выпустят не менее 200  таких автобусов.

На снимке; сборка автобусов ЗИ Л .158 на конвейере автобусного цеха.
(Фотохроника ТАСС).

ЛОНДОН, 5 июля. (ТАСС). Сегодня 
в Лондоне состоялось заседание 

Подкомитета Комиссии ООН по разо
ружению. Председательствовал пред
ставитель Франции Жюль Мок.

ЛОНДОН, 5 июля. (ТАСС). Сегодня 
состоялось второе заседание Подкоми
тета Комиссии ООН по разоружению. 
Председательствовал представитель Со
ветского Союза В. А. Зорин. Следую
щее заседание состоится 8 июля.

У сп ехи  в ксю яери рова»й #! с е л ь с к о г о  
х о зя й с т в а  К и тая

Щ [  о  с  же x t  S i  ш з ь ж е л ш у ш е  
ф в с г ш в в , м м

ПЕКИН, 5 июля. (ТАСС). Как сооб- 
I щает агентство Синьхуа, представитель 

отдела ЦК КПК по работе в деревне 
заявил сегодня, что за последнее 
полугодие сельскохозяйственные про
изводственные кооперативы страны 
добились новых организационных и 
хозяйственных успехов.

В настоящее время в кооперативах 
объединево 97 процентов общею числа

крестьянских дворов в стране, из них 
93,3 процента крестьянских дворов со
стоит в кооперативах социалистиче
ского типа и только 3,7 процента — в 
кооперативах, носящих полусоциали. 
стический характер. Всего в Китае в 
настоящее время насчитывается 
752.113 кооперативов, в том числе 
668.081 кооператив социалистического 
пша.

До VI Всемирного фестиваля молодежи 
н студентов остались считанные дни. Еак 
будет выглядеть Москва в дни фестиваля?

Гости Москвы прибудут на поездах, са
молетах, некоторые —  на автомашинах и 
даже на велосипедах. Первые штрихи фес
тивального оформления можно будет ви
деть уже в 25 километрах от Москвы. 
Здесь устанавливаются яркие фестиваль
ные указатели, легкие ажурные арки.

Ерасочно оформляются улицы Москвы. 
Па улице Горького тема оформления —  
дружба народов стран —  участниц фести
валя.

Оформление Советской площади будет 
посвящено истории Москвы, ее строитель
ству, Москве советской. Литературным 
героям будет посвящено оформление Гого-

гровышению квалификации учителей. В и Суворовского бульваров.
Томске учителя со средним образованием природу —  богатство наро-
соотавляюг немногим меньше половины оформляется парк Со-
общего числа преподавателей, большинст
во из них не учится заочно, не повыша- I 
ет своей квалификации.

гатам 2.000 часов, молодежь обувной 
фабрики «Парижская коммуна» из отходов 
кожи делает маленькие модельные ту
фельки, ботинки, сандалеты, молодежь 
(Сокольнического оптического завода— раз
личные значки на зеркальном стекле. Мо
лодежь фабрики «Еожизделия» изготовля
ет для гостей кошельки с изображением 
голубя мира, фестивальной эмблемы, моло
дежь фабрики «Гоезнак» —  альбомы и 
записные книжки. Школьники готовят 
шкатулки, альбомы и вышивки.

Е фестивалю будет изготовлено свыше 
ста тысяч различных подарков.

Молодежь Москвы готовит гостям около 
500.000 букетов цветов. Цветы выращи
ваются в подшефных колхозах, на терри
ториях фабрик и заводов, в парках, на 
пришкольных участках.

В дни фестиваля в Москве состоятся

Крестьянское движение в Италии
• РИМ, 5 июля. (ТАСС). В Италии 
продолжается движение крестьян за 
улучшение своего материального поло, 
жения. В областях Тоскана, Умбрия, 
Эмилия и Марке бастуют испольщики, 
требующие большей доли при распре
делении сельскохозяйственной продук
ции. В Матера (область Базиликата) 
сегодня проводится 24-часовая заба
стовка батраков и сельскохозяйствен
ных рабочих всей провинции, настаи

вающих на улучшении своего экономи
ческого положения. Сообщения о вол
нениях крестьян поступают также из 
Пизы, Ареащо, Перуджи, Форли и 
Модены.

Газета «Унита» сообщает, что 60  
тысяч батраков и сельскохозяйствен
ных рабочих провинции Павия после 
40-дневиой забастовочной борьбы добй. 
лись удовлетворения ряда своих тре
бований.

I

Сообщение министерства 
юстиции Венгрии

Одной из главных задач является ук
репление материальной базы школ, ос
нащение всем необходимым учебных ка
бинетов и мастерских. Наряду со школь- 
ньши мастерскими нужно создавать спе
циальные учебные цехи на предприятиях, 
открывать иежшкольные механические 
мастерские.

Еаждая школа должна иметь хс'рошо 
проду'манный перспективный план поли
технического обучения, который следует 
обсудить с коллективом учгтлей , шефа
ми, родителями. Большую помощь педа
гогическому коллективу может оказать 
политехнический совет, состоящий из 
учителей и работников шефствующих 
предприятий.

Из года в год растут требования к 
пгколе. Долг учителей, органов народного 
образования —  постоянно улучшать дело 
образования и воспитания подрастающего 
поколения.

В. ЧУБРИК, 
заведующая Томским гороно.

□ □ □ --------------------------------------------------

ветской Армии ' ' ■ праздничные шествия, встречи делегаций, \
На Ленинских горах, около Московского ^

университета, будет организована выстав- i самодеяте-льности,
ка о достижениях науки и искусства. На
площади Свердлова будут отображены до- 7Л1Пгг'тт'Л'аттттп ________ __  i Делегаты 140 стран мира покажут моск

вичам и гостям свое искусство. Советской 
молодежи предстоит показать искусство

стижения театра, живописи, архитектуры, 
скульптуры. Теме «Девушки мира» посвя
щается оформление на площади Еоммуны.
Большая Пироговская улица превращает- |  ̂ раны,
ся в «Улицу пяти фестивалей». I Организовано шефство отдельных райо-

'  Красочно, интересно будут оформлены , нов столицы над делегациями OJIpeдeлeн- 
многие другие улицы и площади столицы. | стран. Так, Ба^тианский район шеф 

Москва усиленно готовится к фестива- I Исландии, Сирии, Монго^гъекой Народной 
ЛЮ. Возле каждого дома устанавливаются 'Республики, гЬдановский —  Франции и 
красиво офор.м.ленные ящики с цветами. Норвегищ Ленинградский —  Англии, Про- 
Активно ведется борьба за культурное и летарскии Китайской Народной Рес-

Ф Е Л Ь Е Т О Н

санитарное содержание предприятии, уч. публики и т. д.
реждений, домов, квартир и дворов. Ком-, 
сомольские организации проводят воскрес
ники по уборке и благоустройству терри
торий своих предприятий и близлежащих 
улиц. Обновляются витрины магазинов. 
Москва принимает праздничный,, наряд
ный вид. , •

Студенты вузов’ в свободное время рабо
тают на стройках столицы, скомплекто
вано 500 бригад.

Молодые москвичи готовят гостям Мос
квы памятные подарки. Так, молодежь 
2-го часового завода готовит в дар деле-

Активно готовятся к фестивалю спорт
смены. В спортивных соревнованиях будет 
участвовать более 6.000 зарубежных и 
советских спортсменов. Соревнования бу
дут организованы по 13 видам спорта для 
мужчин и по 8 —  для женщин.

Интересна и разнообразна программа 
фестива.1я.

Юноши и девушки всей нашей страны 
с радостью готовятся к за.мечательному 
празднику молодости.

И. ЛИВШИЦ.
г. Москва.

БУДАПЕШТ. 5 июля. (ТАСС). Се
годня в печати Опубликовано сообще
ние министерства юстиции Венгрии, в 
котором говорится, что Верховный суд 
вторично рассмотрел дело Илоны Тот, 
Миклоша Дьендьеши, Ференца Гэнци, 
Ференца Ковача, Дьюлы Обершовского 
и Иожефа Гали, которым было предъ
явлено обвинение в деятельности, на
правленной на свержение народно-де
мократического строя, в убийствах и 
незацонном хранении оружия, и приго
ворил их к смертной казни.

Генеральный прокурор ВНР опро
тестовал приговор по делу журналиста 
Дьюлы Обершовского и писателя 
Иожефа Гали, и это дело вновь рас
сматривалось коллегией президиума 
Верховного суда. Коллегия приговори
ла Дьюлу Обершовского к пожизнен
ному тюремному заключению, а 
Иожефа Гали — к 15 годам тюремного 
заключения. Приговор остальным 
осужденным приведен в исполнение.

Наглая вылазка реакционеров 
в Индонезии

Землетрясение в Иране
ТЕГЕРАН, 5 июля. (ТАСС). Газеты 

сообщают о сильном землетрясении, 
происшедшем в Иране. Газета «Кей. 
хан» указывает, что число убитых и 
раненых во время землетрясения дости
гает примерно 7 тыс. человек.

ДЖ АКАРТА, 5 июля. (ТАСС). Как 
сообщает газета «Хариан ракьят», вче. 
ра неизвестные террористы бросили в 
по'мещение, где расположен Централь
ный Комитет Коммунистической партии 
Индонезии в Джакарте, три гранаты, 
причинившие незначительный yiqei^  
зданию.

Почти одновременно с нападением на 
здание ЦК КИИ было совершено напа
дение на здание Центральной федера
ции профсоюзов Индонезии (ССБСИ). 
В здание руководства про^^ю зов так
же были—брошены гранаты.

Касаясь этих террористических ак
тов, генеральный секретарь Компартии 
Индонезии Айдит заявил, что они дол
жны послужить предупреждением всем 
членам Коммунистической партии и 
всем членам других демократических 
партий и говорят о том, что необходимо 
быть постоянно бдительными перед ,1ш- 
цом деятельности реакционных элемея. 
тов.

Л
Новей атомный взрыв 

в С Ш  А
НЬЮ-ЙОРК, 5 июля. (ТАСС). Как 

сообщает агентство Юнайтед Пресс, 
сегодня в штате Невада Соединенные 
Штаты произвели новый взрыв атомной 
установки.

угоду приятельским 
отношениям

ХРОНИКА

Никто не знает, когда и как началась 
их гружба. Каждый раз, объезжая колхо
зы, Павел Алексеевич обязательно за
глядывал к Петру Петровичу. И тогда в 
окнах добротного дома Петра Петровича 
до глубокой ночи горел свет, сквозь плот
но закрытые двери доносился шум голосов 
и неясный звон стаканов. Друзья радост
но отмечали очередную встречу.

—  Хороший ты человек, Петр Петро
вич. гостеприимный, —  похлопывая его 
по плечу, признавался в своих лучших 
чувствах. Павел Алексеевич.— Так и хо
чется сделать тебе приятное. Есть у 
меня одна мыслишка... Хочешь, супругу 
твою, Александру Егоровну, устрою к те
бе на участок. Зачислим в штат, кто там 
будет разбираться, работает она или нет.

Александра Егоровна, какая у тебя бы- 
.та девичья фамилия? Петрова? Вот и пи
ши заявление от имени Петровой. Осталь
ное я устрою.

И устроил. Павел Алексеевич человек 
скромный. Делами своими зря не бахва
лится, поэтому приказа о зачислении на 
работу Фомичевой, то-бишь Петровой, 
никто, кроме бухга.лтера. не заметил.

Так в ЧаинсЕой МТС, где директором 
Павел Алексеевич Шипырев, на ветери
нарном участке колхоза имени Хрущева в 
поселке Бундюр появился новый ветсани- 
тар. А заведывал Ртим участком Петр 
Петрович Фомичев.

Лиха беда начало. Ну, а так как оно 
было сделано, то дальше все пошло глад
ко и ровно. По-прежнему, как и до по
ступления на работу, Александра Егоров
на с утра до вечера усердно трудилась в 
своем домашнем хозяйстве. Однако раз в 
месяц она не забывала зайти на почту и 
получить перечисленную ей из МТС зар
плату.

Деньги ’прихвдили аккуратно и без за
держек. Правда, вскоре колхозники обра
тили внимание, что в сельсовете она чи
слится как Фомичева, а деньги откуда-то 
получает на другую фамилию, но Петр 
Петрович быстро нашел выход и прекра
тил лишние разговоры. Он стал ездить в 
МТС и собственноручно получать зарплату 
’воего «ветеанитара».

Однажды, а это было в конце ноября 
прошлого гола, к Петру Петровичу снова 
«заглянул» Павел Алексеевич. Друзья 
радостно обнялись. Снова зашипелй на 
сковороде глазунья, зазвенели стаканы, 
полилась беседа.

—  Что же это ты, Петр Петрович,, до
пустил падеж 263 голов скота и 374

пашц на своем участке, —  отечески жу
рил его директор. —  А мы скоро думаем 
подводить итоги за 1956 год. Ну, да лад
но, не расстраивайся. Мы тебе еще пре
мию за выполнение плана поголовья ско
та и сохранение молодняка птиц органи
зуем.

Дело не стояло на месте. Бывший 
председатель сельхозартели Иркут
ский вместе с зоотехником колхоза Пу- 
занковым составили как это обещал Ши
пырев, соответственно оформленную справ
ку по выполнению плана развития жи
вотноводства, сохранению скота. О па
деже скота составители скромно умо.дчали.

С легкой руки и согласия директора 
МТС Павла Алексеевича Шипырева и 
старшего ветврача Николая Яковлевича 
Сусликова эти, с позволения сказать, до
кументы были отправлены в Томск. По
тянулись томительные дни ожидания. 
Проскочит или не проскочит?

Проскочило! 6 апреля 1957 гида по 
Томскому областному управлению сельско
го хозяйства появился приказ М 180, в 
котором говорилось:

«По итогам работы в животноводстве за 
1956 год, на основании материалов, 
представленных машинно-тракторными 
станциями, премировать ветеринарных 
специалистов: 1. Фомичева Петра Петро
вича. 2. Петрову Александру Егоровну».

А еще через несколько дней Петр Пет
рович положил в свой карман две тысячи 
рублей, а его супруга Александра Егоров
на получила свыше шестисот рублей.

Злые языки утверждают, что, когда 
ветсанитар Петрова-Фомичева получила 
премию, она тут же решила сходить на 
свой ветучастоЕ. но пошла... в противопо
ложную сторону. Произошло это по той 
простой причине, что почти за год сво
ей «работы», она ни разу не была не 
не.ч. Спрашивать же дорогу было как-то 
неудобно.

...Перед нами лежит коллективное письмо 
колхозников сельхозартели имени Хруще
ва. Честные труженики села с глубоким 
возмущением пишут о безобразных фак
тах растранжиривания государственных 
средств и просят, наказать виновников.

Еще раз перечитываем умело сделанные 
справки, ведомости докладную записку, и 
глубокое чувство досады охватывает при 
мысли, что встречаются еще кое-где в на
шей трудовой семье вот такие люди, жи
вущие обманом и очковтирательством, 
готовые пойти на любую махинацию в 
угоду приятельским отношениям.

Б. СОФИЕНКО.

В Туле состоялось празднование 
75.летия велосипедного спорта в Рос
сии и 60-летия тульского трека. В дни 
празднования состоялся розыгрыш 
первенства РСФСР 1957 года по треку.

Праздник открыли ветераны велоси
педного спорта.

На снимке- ветераны велосипедного 
спорта проходят по улице Коммунаров. 
Слева направо; заслуженный мастер 
спорта И. Ипполитов — 18-кратный 
чемпион СССР с 1939 по 1951 гг., 
М. Бойтлер — чемпион России 
1906— 1907 гг. и 1917— 1918 гг., 
К. Суханов — чемпион России 
1919— 1921 гг. н чемпион СССР 1924 
года, К. Рощин — чемпион России 
1916 года, П. Степанов.Калашников— 
3-кратнЫй чемпион России 1910— 1911 
— 1912 гг., И. Лепетов — чемпион 
СССР 1924 года

(Фотохроника ТАСС).

Президиум Верховного (Зовета ССЯЗР 
назначил тов. Еосыгина Алексея Нико
лаевича Заместителем Председателя Сове
та Министров СССР.

Президиум Верховного Совета СССР 
освободил Министра среднего машино
строения СССР тов. Первухина 'Михаила 
Георгиевича от обязанностей первого За
местителя Председателя Совета Минист
ров СССР.

Президиум BepxoBiHoro Совета СССР 
освободил тов. Сабурова Максима Заха
ровича от обязанностей первого Замести
теля Председателя Совета Министров 
СССР.

Зам. редактора
А. Н. НОВОСЕЛОВ.

К И Н О
Кинотеатр имени М. Горького.

7 июля — новый художественный
фильм «Во имя счастья». Сеансы; 9. 
10.40, 12-40, 2. 3-40. 5 .20 , 7, 8-40,
10-20.

8 июля — новый художественный
фильм «Степан Кольчугин». Сеансы; 
9-10, 11, 12-50, 2 .40 . 4-30, 6-20.
8-10. 10.

Зал кинохроники. 7 июля — новый 
цветной документальный фильм «Ви
зит дружбы Маршала Советского Союза 
Г. К. Жукова в Индию и Бирму». 
Сеансы: 10. П -10 . 12-20. 1-30, 2-40, 
3..=̂ 0 5 6-10, 7 .20, 8-30 9-40. 10-50.

8 июля — новые документальные 
фильмы: «Сила воли», «Третьяковская 
галерея». Сеансы: 10. 11.10, 12-20.
1-30. 2-40, 3-50, 5. 6-10. 7-20, 8 .30 . 
9-40, 10-50.

Кинотеатр имени И Черных.
7 июля. Большой зал — «Во имя 

счастья». Сеансы; 9, 10-45, 12-30,
2-15. 4, 5-45, 7-30. 9 .15 , 11. Малый 
зал — «Челкаш». Сеансы: 11-30, 1-15, 
3. 4 .45, 6-30. 8-15, 10.

Для детей — «Матрос Чижнк». Се
анс в 9-30.

8 июля. Большой зал — «Степан 
Кольчугин». Сеансы: 9-50, 11-40, 1-30, 
3.20. 5-10, 7, 8-50, 10-40. Малый
зал — «Белеет парус одинокий». Сеан
сы; 9-30, 11-20, 1-10, 3, 4-50, 6-40,
8-30, 10-20.

Кинотеатр городского сада.
7 июля — «Музыка с Марса».

Сеансы. 10. 12-10, 2-20. 4-.30. 6-40.
S-50, 11 Касса с 9 часов утра

8 и 9 июля — «Процесс о трех мил
лионах». Сеансы: 10, 11-30, 1, 2-30, 4, 
5-30, 7, 8-30, 10. Касса с 9 часов утра.

Т о м с к м  СТУДНЯ

Городской сад.
Сегодня в городском саду большое 

гулянье. В 9-30 вечера концерт эст. 
радного оркестра под руководством 
К. Тихонова. Выступления затейников, 
танцы. Работают аттракционы.

Фабрике детской игрушки требуются: 
токари по дереву, слесарь-электрнк, 
гармонные мастера, жестянщики, ста
ночники по дереву, разнорабочие.

Обращатьс.ч; г. Томск, улица Боль
шая Подгорная, 10. 2 — 1

Строительное управление Томской 
ГРЭС-2  реализует- постельные принад. 
лежности, мел комковой, скобяные из
делия, посудо-хозяйственные товары, 
столярные изделия.

Обращаться: г. Томск, улица Шев
ченко. 22, телефок 52-32. 2 — 1

Школе-интернату № 1  требуются: 
технички, сторож, конюх-возчик, прач
ки и повар.

Обращаться; г. Томск, Коммунисти
ческий проспект, 33. 2 — 1

Воскресенье, 7 июля
15.00. Беседа кандидата педагогиче

ских наук В. В. Осокина «Новое в рус
ском правописании». 15.15. Кинопере
дача для детей. Фильм — «Мастера 
грузинского балета»; 16.25. Киножур
налы. 19.00. Концерт мастеров ис
кусств. 19.50. Киножурналы. 20.10. 
Художественный фильм «Уличная се
ренада».

Понедельник, 8 июля
19.00. Для школьников — «Выбор 

профессии». 19.20. Литературно-музы
кальное обозрение «Вы эти песни слы. 
шали в кино». 19.40. Концерт артистов 
Украинской ССР. 20.10. Художествен
ный фильм «Высота».

В понецельник. 8 июля, в 4 часа дня, 
в помещении ноеференц-зала Томского 
научно-исследовательского института 
вакцин и сывороток (проспект имени 
Тимирязева, 7) состоится очередное 
пленарное заседание общества микро
биологов, эпидемиологов и инфекциони
стов Томского филиала.

Повестка дня;
Доклад профессора А. К. Шубладзе 

на тему:
Современное состояние вопроса о 

нейровирусных инфекциях.
Приглашаются все члены общества 

и врачи города.
, Правление общества.

Г

Редакции газеты «Правда Ильича» 
(Томский район) ■ требуется опытная 
машинистка.

Обращаться; г. Томск, проспект име
ни Фрунзе, 59, к редактору.

Томскому полигону железобетонных 
конструкций требуются рабочие в цех 
лесопиления в на бетонные работы.

Обращаться г. Томск, улица Нижне- 
Луговая, 43. автобусная остановка 
«Линия» (2-я автобусная линия).

3 — 3

Гормолзаводу требуется секретарь- 
машинистка.

Обращаться: г. Томск, улица Равен
ства, 20. 2 — I

Транспортной конторе строительного 
треста № 97 требуются; автослесари 
5 — 6 разрядов, кузнеп, медник, разнора. 
бочие, дворник, сторож, вулканизатор, 
щик и плотники.

Обращаться: Томск-П, улица Северо- 
Казанская. 1 -3 , отдел кадров. 2 — 2

Конструкторски - технологическому 
бюро облместпрюма требуются: инженер 
или техник-строитель, технак-сметчик, 
чертежник-конструктор.

Обращаться; г. Томск, переулок Ва- 
тенькова, 3 . 2-й этаж, комната 30, те
лефон 53-39.

Асиновскому лесозаводу на постоян
ную работу требуются: опытный ком. 
мерческий директор в бухгалтер-пре- 
тензвонист.

Квартирой обеспечиваются.
Обращаться: г. Асино, лесозавод, 

отдел кадров.
3 —3

Адрес редавдии; wp 1-оиск. ороеп. шв. Л е я т .  13. геяефоны для епрачов («ФУ̂ лые <?утки) -  42.42, редактора -  »7-3? ваместитела редактора- 5 1-Га, ответ. секретаря — 31-1». секретаоиатя — 42-40 отделов- паотийной
жизни -  37.77 л 42-14. ороплгаялы -  4 7 ^ .  аулов. ш«и в культур» -  42-46. сельского хозяйка -  37J39. а^мышлеяного -  37.75, отдела писем-3 7 .3 8  в 31-47, отдела н н ф в р м ац ^ ^ М !, мм. аав. вздот^отвом - ^ 2 ?

5 чгхгалтгряи в отаеля тот-яилгнив — 37.36. аиректора гяпографяв — 37.72.
К 301429 V, Хоашв, тшюграфнв. М  2 «Краевое Знаша», Хвраш 82 хыс. вка. Заказ №  2009

' t .

 

Электронная библиотека (репозиторий) Томского государственного университета 
http://vital.lib.tsu.ru


